
En un esfuerzo coordinado 
para salvaguardar la vida y 
bienestar de los ciudadanos 
durante la inminente 
temporada de lluvias y 

ciclones tropicales, se llevó 
a cabo la Segunda Sesión 
del Consejo Municipal 
de Protección Civil 2024, 
encabezada por el alcalde 

Fernando Remes Garza.
Durante la sesión, que 
contó con la participación 
de autoridades municipales 
y representantes de 

diversas dependencias y 
organismos, asegurando 
una coordinación efectiva 
entre distintos niveles de 
gobierno. P.3A

 

Asesinato de Emma y  
Santiago fue por venganza 
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Se reúne Nahle con empresarios 
de Veracruz P.5B

Se prepara Xalapa para la 
temporada de lluvias P.5B

Cómputos distritales 
confirman triunfo de Claudia 

Sheinbaum P.6B

Milei renuncia a cobrar 
jubilación de privilegio cuando 
deje la presidencia de Argentina 

P.4B

Familiares, amigos e hijos 
de Emma Lucía Bandala 
Herrera y Santiago 
Rodríguez Navarro, les 
dieron el último adiós a 
la pareja que estuvo en 
calidad de desaparecidas 
desde hace dos meses y que, 
tras la identificación de sus 
cuerpos, ya son despedidos 
por sus allegados. 

Los cuerpos fueron velados 
en las instalaciones de una 
funeraria de la colonia Tajín, 
en la zona centro de Poza 
Rica, en el lugar los tres hijos 
del matrimonio recibieron 
los ataúdes de sus padres, sin 
otorgar declaraciones, salvo 
un agradecimiento por la 
cobertura a los medios de 
comunicación.P.2A

Con la presencia del 
alcalde, Eric Domínguez 
Vázquez, en su carácter 
de Presidente del Consejo 
de Economía de la Región 
Totonaca, así como del Lic. 
Everardo Paíz Malagón, 
director de Promoción a 
Emprendedores y MIPyMES, 

y a su vez Secretario Técnico 
del Consejo de Economía 
de la Región Totonaca, en 
representación del titular de 
SEDECOP, Enrique Nachón 
García; la tarde de este 
jueves se realizó la Primera 
Sesión Ordinaria de dicho 
organismo. P.8B

Dan el último 
adiós a Emma 
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Unidos para 
fortalecer la 

economía de la 
región Totonaca 
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Este jueves, la segunda etapa del Programa Municipal de Bienestar Social "Vive Bien" comenzó con gran 
entusiasmo en la Escuela Secundaria General No. 2 de Poza Rica. El alcalde Fernando Remes Garza fue 
recibido con alegría por los estudiantes mientras encabezaba la entrega de calzado escolar, demostrando el 

compromiso de su administración con la educación y el bienestar de la juventud. P.3A
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3,909 jóvenes se verán beneficiados en la segunda etapa 
de entregas.

Fernando 
Remes lleva 

calzado 
escolar a 

estudiantes

 Sanitaria
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Dan el último adiós a Emma 
Lucía Bandala Herrera y 

Santiago Rodríguez Navarro

Reconteo de votos dará transparencia 
al triunfo de Morena: Manuel Huerta 

Pese a desabasto de agua en el río Cazones, 
no se detiene el abasto, afirma la CAEV 

ISAAC CARBALLO   
Poza Rica, Veracruz   

De acuerdo con 
Guillermo González 
Alamillo, titular de la 

operadora de la Comisión de 
Agua del Estado de Veracruz 
(CAEV) en Poza Rica, el nivel 
del río se encuentra en 55 
centímetros, lo que puede 
parecer preocupante debido 
a la sequía severa que afecta 
el estado, sin embargo, no se 
detiene el servicio. 

González Alamillo 
aseguró que, pese a las 
condiciones climáticas 
extremas, se ha logrado 
abastecer a los usuarios del 
servicio de agua, para lograr 
esto, se han implementado 
tandeos en las colonias, lo 
que ha permitido mantener 
un flujo regular del servicio.

Afortunadamente, el 
titular de la CAEV en Poza 
Rica, indicó que no se han 
disminuido los días de 

ISAAC CARBALLO   
Poza Rica, Veracruz   

Manuel Huerta 
Ladrón de Guevara, 
candidato de 

la coalición "Seguimos 
Haciendo Historia" al 
Senado de la República, 
realizó un recorrido de 
coordinación en Poza Rica 
y la región para enfrentar 
la fase de reconteo en 
los distritos electorales 
del Estado. Durante 
su visita, el candidato 
enfatizó su compromiso 
con la democracia y la 
transparencia en las 
elecciones, manifestando su 
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Familiares, amigos e 
hijos de Emma Lucía 
Bandala Herrera y 

Santiago Rodríguez Navarro, 
les dieron el último adiós a la 
pareja que estuvo en calidad 
de desaparecidas desde 
hace dos meses y que, tras la 
identificación de sus cuerpos, 
ya son despedidos por sus 
allegados. 

Los cuerpos fueron 
velados en las instalaciones 
de una funeraria de la colonia 
Tajín, en la zona centro de Poza 
Rica, en el lugar los tres hijos 
del matrimonio recibieron 
los ataúdes de sus padres, sin 
otorgar declaraciones, salvo 
un agradecimiento por la 
cobertura a los medios de 
comunicación.

Autoridades acordonaron 
la calle 16 de septiembre, 

desde la esquina de Emiliano 
Zapata y 18 de marzo, como 
medida de seguridad para 
los amigos y familiares, que 
llenaron la funeraria con 
coronas y arreglos florales 
que se depositaron en los 
ataúdes de la pareja. 

Luego de dos meses de 
búsqueda, las autoridades 
de la Fiscalía General del 
Estado, informaron que 
se habían encontrado los 
cuerpos de Emma Lucía 
Bandala Herrera y Santiago 
Rodríguez Navarro, mismos 
que fueron entregados a sus 
familiares. 

Por el momento, se 
desconocen detalles oficiales 
del hallazgo de los cuerpos 
o respecto a cómo fueron 
ubicados o si hay personas en 
calidad de detenidas, motivo, 
por el cual se espera que la 
Fiscalía, arroje más detalles 
en adelante.

tandeo, lo que garantiza que 
todas las áreas de la ciudad 
reciban el servicio de agua, 
esto es un alivio para los 
ciudadanos, quienes pueden 
seguir contando con un 
abasto regular del servicio.

González Alamillo 
también exhortó a los 
ciudadanos a cuidar el agua, 
advirtiendo que si no se 
toman medidas para evitar el 
desperdicio, se tendrán que 
iniciar con la aplicación de 
multas a los ciudadanos que 
no lo hagan. Esta medida es 
necesaria para garantizar que 
el agua se utilice de manera 
eficiente y responsable.

Para la CAEV la situación 
del agua en Poza Rica no 
es tan grave como podría 
parecer, aunque la sequía 
es severa, se ha logrado 
mantener un abasto regular 
del servicio, y se exhorta a 
los ciudadanos a cuidar el 
agua para evitar problemas 
futuros.

deseo de que los resultados 
sean lo más claros posible 
para garantizar la confianza 
de la ciudadanía en el 
proceso electoral.

Huerta Ladrón de 
Guevara se mostró confiado 
en lograr cumplir con 
sus compromisos para 
mejorar el bienestar de la 
población, incluyendo la 
reducción de 7.5 millones 
de casos de desigualdad y 
pobreza, también destacó la 
importancia de acelerar la 
transformación en el Estado 
y fortalecer el sistema de 
pensiones para el bienestar 
de todos.

En entrevista el 

candidato subrayó que 
en este momento no 
existen pretextos para no 
generar bienestar entre la 
población, afirmó que, con 
determinación y trabajo 
conjunto, es posible lograr 
un progreso significativo y 
mejorar la calidad de vida de 
los habitantes del Estado.

Huerta Ladrón de 
Guevara se reunió con 
militantes y simpatizantes 
de su coalición, quienes 
expresaron su apoyo y 
confianza en su capacidad 
para liderar el cambio 
positivo en el Estado. El 
candidato se comprometió 
a trabajar en estrecha 

colaboración con la 
comunidad para abordar 
los desafíos y mejorar las 
condiciones de vida de los 
ciudadanos.

La visita de Huerta 
Ladrón de Guevara a 
Poza Rica y la región 
refleja su compromiso 
con la democracia y 
su determinación de 
mejorar el bienestar de la 
población. Su enfoque en la 
transparencia y la confianza 
en el proceso electoral es 
un paso importante hacia 
un futuro más próspero y 
equitativo para todos los 
habitantes del Estado.



3,909 jóvenes se verán beneficiados en la segunda etapa de entregas

Coordinan esfuerzos en Segunda Sesión del Consejo Municipal de Protección Civil.

www.noreste.net Ciudad 3 a
Viernes 07.06.2024

Fernando Remes 
lleva calzado escolar 

a estudiantes

"Transformemos lonas en hogares 
para perritos": Adanely Rodríguez 

PC se prepara para la Temporada de 
Lluvias y Ciclones Tropicales en PR

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Este jueves, la segunda 
etapa del Programa 
Municipal de Bienestar 

Social "Vive Bien" comenzó 
con gran entusiasmo en 
la Escuela Secundaria 
General No. 2 de Poza Rica. 
El alcalde Fernando Remes 
Garza fue recibido con 
alegría por los estudiantes 
mientras encabezaba la 
entrega de calzado escolar, 
demostrando el compromiso 
de su administración con la 
educación y el bienestar de 
la juventud.

En esta jornada, se 
entregaron 524 pares de 
zapatos en el turno matutino 
y 191 en el turno vespertino, 
asegurando que todos los 
estudiantes recibieran su 
calzado nuevo. La sonrisa 
en los rostros de los jóvenes 
y sus expresiones de 
agradecimiento reflejaban 
el impacto positivo de esta 
iniciativa.

El alcalde Remes Garza 
destacó la importancia de 
este programa, señalando 
que el acceso a calzado 
adecuado es fundamental 
para que nuestros 
estudiantes puedan asistir 
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En un esfuerzo 
coordinado para 
salvaguardar la vida y 

bienestar de los ciudadanos 
durante la inminente 
temporada de lluvias y 
ciclones tropicales, se llevó 
a cabo la Segunda Sesión 
del Consejo Municipal 
de Protección Civil 2024, 
encabezada por el alcalde 
Fernando Remes Garza.

Durante la sesión, que 
contó con la participación 
de autoridades municipales 
y representantes de 
diversas dependencias y 
organismos, asegurando una 
coordinación efectiva entre 

REDACCIÓN NORESTE  
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Adanely Rodríguez, 
donó a la fundación 
“Ángeles Peluditos 

Poza Rica” un gran número 
de lonas que utilizó 
durante su campaña a la 
Diputación Local del V 
Distrito, con la finalidad de 
que sean reutilizables para 
crear casas para perritos 
en situación de calle o 
adopción.

En una recolecta casa 
por casa, solicitaron las 
lonas para esta noble causa, 

a clases cómodamente y 
con dignidad, lo que a su 
vez mejora su rendimiento 
académico y bienestar 
general.

En los próximos días, se 
continuará con la entrega de 
calzado a otras instituciones 

educativas públicas, 
alcanzando un total de 
3,909 pares de zapatos en 

esta segunda 
jornada, lo cual 

cubre el total de las 
escuelas secundarias. 
Esta acción forma parte 
del compromiso del 
Ayuntamiento de Poza Rica 
con las familias de sectores 
vulnerables, contribuyendo 
significativamente a su 
bienestar y desarrollo.

La iniciativa proporciona 
un beneficio práctico al 
dotar a los estudiantes 
de calzado adecuado, por 
lo cual, educadores del  
plantel expresaron su 
gratitud por este apoyo 
tan necesario, destacando 
la importancia de este 
tipo de programas. Para 
mayores informes, la 

ciudadanía puede acercarse 
a la Dirección de Desarrollo 

Social y Humano, encargada 
de la gestión de estos apoyos

distintos niveles de gobierno, 
se presentó el Programa 
Especial por la Temporada 
de Lluvias y Ciclones 
Tropicales, a fin de proteger 
la vida de la población y 
reducir las afectaciones 
causadas por fenómenos 
hidrometeorológicos en el 
municipio.

Se implementarán 
medidas preventivas de 
respuesta inmediata y 
se coordinarán acciones 
con las dependencias y 
organismos involucrados, 
bajo el enfoque de la 
Gestión Integral del 
Riesgo de Desastre. Entre 
las acciones preventivas 
ya implementadas por la 
Dirección de Protección 

Civil Municipal, se destacan 
los 74 reportes atendidos 
para la derrama de árboles 
que representaban un riesgo 
para la población. Asimismo, 
la Dirección de Servicios 
Públicos, la Dirección de 
Ecología y Medio Ambiente, 
y la Dirección de Tránsito 
y Vialidad han llevado a 
cabo la limpieza y desazolve 
de drenajes, así como la 
limpieza de canales.

Cabe mencionar, la 
importancia de estos 
preparativos radica en la 
ubicación geográfica de Poza 
Rica, que es paralela al Río 
Cazones y atravesada por 
seis arroyos, lo que la hace 
especialmente vulnerable 
a las inundaciones y otros 

fenómenos asociados a las 
lluvias intensas. Además, 
se prevé que la temporada 
de lluvias de este año sea 
un 50% más activa que el 
promedio habitual para el 
Océano Atlántico, lo que 
incrementa la necesidad de 
estar bien preparados.

En la sesión, también 
se presentaron diversas 
propuestas para mejorar 
y agilizar la atención a las 
zonas de riesgo durante 
la temporada de lluvias. 
Estas propuestas buscan 
fortalecer la capacidad de 
respuesta del municipio 
y asegurar que todas las 
áreas vulnerables reciban 
la atención necesaria de 
manera oportuna

de esta manera busca 
disminuir el índice de 
contaminación al medio 
ambiente, ya que las lonas 
en muchas de las ocasiones 
terminan en la basura, por 
lo que ahora serán un hogar 
para los perros que más lo 
necesiten. 

Por su parte Ángeles 
Dorantes, integrante de 
“Ángeles Peluditos Poza 
Rica”, agradeció esta 
acción que nunca se había 
realizado al término de 
una elección, pero ahora 
con Adanely Rodríguez, se 
marca un precedente que, 

cuando las cosas se quieren 
hacer bien, se generan 
grandes resultados.

Así mismo aprovechó 
a invitar a la ciudadanía 
en general a sumarse al 
evento “Recicla con Causa”  
este próximo 8 de junio 
de 10 de la mañana a 5 
de la tarde en el parque 
“Marcos López Mora” 
ubicado en la calle 20 
esquina con Amozoc de 
la colonia Cazones, ya que 
lo recolectado seguirá 
ayudando a atender a más 
perritos en un estado 
vulnerable.
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Zonas marginadas 
serán electrificadas

La actual administración municipal logra un proyecto federal

El pasado mes de mayo se colocaron para evitar  
el uso del área 

Todos los asentamientos sin servicio serán incluidos con este beneficio: LGG

Violan sellos 
preventivos en 

puente peatonal 

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

El presidente municipal 
Leobardo Gómez 
González, anunció 

que Tihuatlán se sumará 
al proyecto federal de 
electrificación y alumbrado 
público emprendido por el 
gobierno de la república, 
esto gracias a las gestiones 
realizadas. 

A través de un encuentro 
con autoridades auxiliares y 
comités de obra, mencionó 
que con el apoyo de diversas 
áreas del ayuntamiento 

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

El pasado 16 de 
mayo personal de 
Protección Civil 

coloco sellos preventivos 
en el puente peatonal de 
Dirección de Caminos, 
mismo que se ubica frente 
a la escuela primaria Niños 
Héroes, sin embargo, estos 
han sido retirados por gente 
inconsciente, la cual no 
sabe que puede ser factor de 
un accidente.

Autoridades auxiliares, 
refieren que, de acuerdo a 
Ismael Callejas Guzmán, 
este puente no puede 
ser utilizado debido a 
que la malla presenta 
afectaciones, entre otras 
áreas de la estructura, por 
ello luego de un análisis se 
determinó paralizar el uso.

La estructura está muy 
oxidada, por lo que, si un 
menor o padre de familia 
lo utiliza, corre el riesgo de 
resbalar y caer al precipicio, 
ya que la malla ya no tiene 
mucha resistencia, de ahí la 
preocupación inclusive de 
las autoridades educativas 
para la colocación de los 
sellos.

Sin embargo, no 
paso mucho tiempo de 
su colocación, donde 
personas sin escrúpulos ya 

se realizará un verdadero 
conteo de necesidades, en el 
que se considerarán centros 
poblacionales carentes 
de energía eléctrica, las 
cuales serán incluidas en el 
proyecto y presentadas ante 
el gobierno federal para que 
de ese modo todo Tihuatlán 
cuente con el vital servicio. 

Acompañado de la 
síndico y regidores, dijo 
que en breve habrá de 
poner en marcha un 
programa de rehabilitación 
de luminarias en sectores 
y colonias del municipio, 
así como de algunas 

comunidades, donde 
actualmente dichas 
luminarias se encuentran 
en males condiciones o 
inoperantes. 

“Es un hecho, tenemos 
el respaldo del gobernó 
federal y estatal, donde 
se contempla incluir 
a las comunidades y 
pequeños asentamientos 

poblacionales las cuales 
no cuentan con energía 
eléctrica, por eso es que 
queremos que Tihuatlán 
sea considerado dentro de 
este proyecto”, preciso el 
edil.

Agregó que existen más 
de 1mil nuevas luminarias 
en bodega que serán 
destinadas a los puntos 

donde verdaderamente 
sean necesarias, siendo 
crucial el apoyo de 
autoridades auxiliares 
para hacer el conteo y 
poder destinarlas bajo un 
programa municipal, en 
el cual la población, así 
como diversos accesos de 
importancia cuenten con 
una iluminación.

Finalmente, Gómez 
González, externó que 
estas acciones vendrán a 
beneficiar a los habitantes 
de todo el municipio, estas 
acciones contribuyen 
significativamente en 
materia de seguridad, así 
también en modernidad 
para sus habitantes.

lo retiraron, lo que puede 
confundir a quienes acuden 
a la escuela primaria para 
no cruzar el bulevar y con 
ello surja un lamentable 
accidente.

Finalmente comentan 
que nuevamente solicitaron 
el apoyo de Protección 

Civil para que coloque otra 
vez los sellos preventivos y 
 con ello se evite un 
problema mayor con los 
habitantes de Dirección 
de Caminos, mismos que 
ya fueron informados que 
no deben utilizar el puente 
peatonal.
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Este jueves la cabecera municipal se vio envuelta  
en humo

Con los trabajos de limpieza, con el retiro de basura y maleza

En Zacate Colorado anhelan la permanente agua libre de contaminación 

a

Responden al rescate 
del río Cazones

Imparables los 
incendios en Tihuatlán 

ADRIÁN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz

Personal de Protección 
Civil y Bomberos no 
se dan abasto en varios 

puntos de Tihuatlán, esto ante 
los imparables incendios que 
se vienen registrando desde 
la semana pasada y en donde 
la mayoría son por quema 
agrícola y de pastizales, cuyo 
fuego se expande hasta dos 
días.

De acuerdo al director de 
PC, Ismael Callejas Guzmán, 
de los más de 20 incendios 
que se han registrado a la 
fecha, los más fuertes han 
sido en la Ceibita, Flores 
Magón, Emiliano Zapata la 
Bomba, cabecera municipal, 
Lázaro Cárdenas, Progreso 
de Maravillas, Ojo de Agua, 
entre otras donde inclusive la 
ceniza tiende a prenderse de 
nuevo.

Precisó que, la población 
de cabecera debe evitar salir 
al aire libre, mucho menos no 
realizar ejercicio, ya que tan 
solo hoy todo el territorio se 
encuentra envuelto de humo, 
lo que puede ser perjudicial 
para las personas que lo 
inhalen.

Dijo que, este jueves 
en el ejido Ricardo Flores 
Magón el incendio registrado 
en una zona de tráileres, 
provoco lento tráfico en la 
carretera federal México- 
Tuxpan, debido a la gran 
cantidad de humo que 
bloqueaba la visibilidad de los 
automovilistas.

“En la zona se tuvo que 
abanderar con el fin de 
evitar accidentes de quienes 
provenían de la ciudad de 
México, puebla por la vía 
libre o de los conductores que 
viajaban hacia los mismos 
lugares, ya que el fuego fue 
intenso y muy tardado de 
controlar, aseguró.

ADRIÁN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz

Habitantes de la 
comunidad de 
Zacate Colorado 

respondieron al llamado de 
la subagente municipal Celsa 
Elena Clemente Espinoza 
para los trabajos de limpieza 
del río Cazones en la zona 
de Zacate Colorado, cuya 
respuesta del rescate de este 
afluente fue muy favorable.

La autoridad auxiliar 

de esta zona agradeció el 
valioso interés de menores, 
jóvenes y adultos, quienes el 
pasado miércoles 5 de junio 
desde las seis de la mañana 
se congregaron en el sitio 
indicado para comenzar a 
retirar basura y maleza, la 
cual además de contaminar, 
obstruía la corriente del 
agua.

Aunque por la temporada 
de calor, el río Cazones 
se observa afectado en la 
disminución del afluente, de 

alguna forma se evitó más 
su afectación con el retiro 
de los desechos en una gran 
extensión, principalmente 
donde operan los palaperos, 
mismos que también 
contribuyeron.

“Este trabajo será 
permanente y en próximas 
fechas se volverá a llamar a la 
población con la finalidad de 
que apoye en el cuidado del 
rio cazones, donde la fuerte 
sequía por los altos calores 
también le viene pegando, de 

ahí el exhorto a la gente de 
evitar tirar basura y el anhelo 
de las lluvias”, mencionó.

Concluyó, por lo pronto 
una gran extensión del río 
permanece limpio y sin 
riesgo de contaminación tras 
el retiro de gran cantidad 
de maleza, lo que permite 
demostrar que, en Zacate 
Colorado, los habitantes son 
entusiastas y participativos, 
pero sobre todo con una 
cultura arraigada en el 
cuidado del medio ambiente.

Agregó que la ola de calor 
persiste y esto trae como 
consecuencia los incendios 
no solo en el municipio, si 
no varias zonas del estado, de 

ahí el llamado permanente a 
la gente del campo de evitar 
la quema de basura o pasto 
que en la actualidad está muy 
seco.
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Acertijos 

De primera mano

Alma grande

La que dijo a los cuatro 
vientos que ningún 
hombre la mandaba y 

después de haber reconocido 
su derrota, recibió la orden 
de Claudio X. González de 
impugnar la elección y tuvo 
que regresarse del camino al 
Senado para regresar a seguir 
en el callejón de los golpes, 
como en una secundaria de 
barrio bajo.

Lo mismo sucedió con 
la elección de la ciudad de 
México, donde el líder del 
cartel inmobiliario dice haber 
ganado, luego de reconocer 
su derrota. y algunos estados 
donde, a pesar de haber una 
diferencia de más de un 
millón de votos, quieren 
impugnar porque sospechan 
que en tres o cuatro casillas 
hubo alteraciones.

Las felicitaciones de los 
jefes de Estado, al pueblo 
de México, incluyendo la 
del amigo del PAN, Luis 
Almagro, secretario general 
de la OEA, muestran que las 
impugnaciones que realiza 
la oposición no las levantan 
contra el presidente los 
candidatos o el partido en el 
poder sino contra la voluntad 
del pueblo, lo cual representa 
un agravio, expresada 
mayoritariamente, como 
nunca antes, rompiendo el 
cerco del 60 por ciento de 
abstencionismo.  Ahora fue la 
participación del 60 por ciento.

A qué se debió el 
arrepentimiento después de 
reconocer la derrota a que 
tuvieron conciencia de que la 
“inversión” en los candidatos 
perdedores se fue a la basura. 
Porque no sólo implica el gasto 
de pancartas y mantas sino 
de viajes donde aseguraban 
que obtenían pruebas de la 
corrupción de los candidatos 
de Morena, sin que hubieran 
podido comprobar nada.

Pues nada…, que en la 
danza de las cifras, a 
nivel nacional, el INE 

anunció la apertura del 67 por 
ciento aproximadamente 
de los paquetes electorales, 
por haber detectado 
inconsistencias entre los 
datos del PREP y los que 
registran las actas.

De ahí vino la reacción 
de Xóchitl Gálvez para 
impugnar la elección luego 
de haber reconocido la 
derrota frente a Claudia 
Sheinbaum.

Gálvez Ruiz por cierto 
pide abrir el 80 por ciento.

Lo mismo sucedió en 
Veracruz. Luego de haber 
reconocido la derrota, 
Pepe Yunes anunció este 

Mientras entristece 
y los ánimos de 
medio mundo 

andan por los suelos, yo dejé 
un pendiente de mi reciente 
viaje a Madrid. Sucede que 
en la noche con mi hija 
y yerno y Rafa Fuster y 
señora, hablamos del Takero 
de Madrid, un hombre 
originario de Oaxaca que 
fue e hizo la España, una 
Reconquista a la inversa, 

Abrirá INE 67% de casillas; Xóchitl pide que sea 8; Pepe también 
impugnará

martes que impugnará el 
triunfo de Rocío Nahle, 
pues detectaron las mismas 
inconsistencias.

“Nosotros fijamos una 
posición el día de ayer 
(lunes 3 de junio) con base 
en resultados preliminares. 
Y subrayo el concepto de 
resultados preliminares, que 
tendrán que oficializarse 
en el cómputo distrital del 
día de mañana (miércoles)”. 
“Con base en los resultados 
preliminares que presentó 
el PREP del OPLE, salí a 
reconocer que los resultados 
no me eran favorables. 
Ahora, después de estar 
cotejando las actas que 
nos presentaron nuestros 

representantes y que tendrán 
que validarse, notamos que 
hay razón y argumentos de 
sobra para poder impugnar 
esta elección y que sean los 
tribunales electorales los 
que determinen en defensa 
de la voluntad ciudadana, 
cuál fue el sentido del voto 
de las veracruzana y de los 
veracruzanos”.

Fueron las palabras del 
candidato de la Alianza 
PAN, PRI José Francisco 
Yunes Zorrilla.

Dijo que los plazos 
legales son claros, “no son de 
contentillo”.

“Los resultados 
preliminares no van a ser 
los mismos a los resultados 

oficiales, y por eso estaríamos 
presentando un recurso 
de impugnación, que será 
presentada posteriormente 
a que resuelva el Consejo 
General del OPLE el sentido 
de la elección”.

Fue enfático en decir que 
hará valer “como demócratas 
que somos, cada uno de los 
votos expresados a favor o 
en contra; que sea lo que los 
veracruzanos limpiamente 
determinaron, lo que regirá 
los próximos seis años de 
gobierno en Veracruz”.

Este anunció molestó 
ligeramente al equipo de 
campaña de Rocío Nahle, 
pues de ahí se vino una 
reculona de la que daremos 

cuenta en entrega posterior.
Lo que ahora ocupa es 

ver en qué terminará la 
impugnación, pues a pesar de 
conocerse de antemano que 
se enfrentaría una elección 
de Estado, las evidencias 
que han sido públicas a 
través de las redes sociales, 
en que Morena se ha visto 
favorecida con prácticas 
fraudulentas, aunado a las 
inconsistencias en las cifras, 
hace vislumbrar que el 
resultado podría cambiar.

Y me refiero no al 
resultado de la elección 
misma, sino que tanto a nivel 
nacional como en Veracruz, 
las inconsistencias pudieran 
llegar al 20 por ciento 
de las casillas instaladas, 
con lo que los tribunales 
electorales deberán anular 
la elección, según la ley 
electoral, incluida la 
inequidad.

¿Es deseable?, por 
supuesto que no.

Reitero que nuestra 
democracia es carísima 
y organizar otra elección 
presidencial en menos de 
un año, lo sería aún más.

Peor todavía, la 
incertidumbre generada 
tanto al interior como al 
exterior de nuestro país.

Sólo hay recordar lo 
que ocurrió en el pasado 
inmediato: los desplomes 
de los mercados bursátil 
y cambiario, cuando se 
conoció la mayoría en la 
Cámara de Diputados para 
Morena.

Y lo mejor para todos 
es saber si la elección fue 
limpia…, o no.

De ahí partir y que 
gobierne quien haya ganado 
bien.

*****
Para documentar el 

optimismo y sin ser ofensivo, 
pero quién en su sano juicio 
cree que ganó a la buena la 
candidata a la diputación 
federal por el Distrito 10 de 
Xalapa Ana Miriam Ferráez, 
sin propuesta, sin imagen, 
sin trabajo, sin campaña y 
con muchísimos negativos.

Ya se sabrá con el 
recuento de votos.

¡Qué barbaridad!
Esta es opinión personal 

del columnista

Hubo quinen pago gastos 
a empresarios en decadencia y 
de mala fama para que buscara 
hasta por debajo de las piedras 
corruptelas, propiedades, 
dinero en los paraísos fiscales 
sin encontrar nada. Todo ese 
dinero se fue a la basura y 
quieren recuperar, aunque 
sea un poco, de ahí la orden 
de impugnar, por lo menos 
les servirá para estar un poco 
más de tiempo frente a los 
reflectores de los medios.

Los intereses que les 
movieron a participar en 
política es el mismo que les 
mueve ahora para impugnar. 
La democracia, el partido, los 
colores, el país es lo de menos.

Así como dejaron su 
partido para ir con el que 
veían como ganador y 
finalmente perdió, como el 
caso de la ex morenista de 
Veracruz, Cecilia Guevara, 
y el presidente municipal de 
Poza Rica, Fernando Remes 
para ir a otro partido se 
quedaron en el limbo, así hay 
actitudes de los dueños del 
dinero que ven cómo se les 
evaporó el dinero invertido. 
Miles de millones de pesos 
gastados en manipulación en 
redes asegurando que tanto el 
presidente como la candidata 
a la presidencia y al partido en 
el poder tenían relación con el 
crimen organizado para poner 

como si se tratara de diablo a 
los ingenuos.

Para convencer de todas las 
mentiras que terminaron por 
creerlas sus propios creadores, 
contaron con la asesoría 
de los autodenominados 
intelectuales, quienes no 
tardaron mucho tiempo en 
doblegarse y descubrir que 
eran escribanos a sueldo. 
Carlos Salinas los contrató y 
heredó a sus sucesores como 
burócratas inamovibles a cada 
u no de esos parásitos cuyas 
ideas trataron de penetrar en 
la conciencia sin conseguirlo.

Los opositores impugnan 
porque terminaron por 
creer que estaban en empate 

técnico y esta mentira quieren 
convertirla en realidad 
cuando sólo serán la burla de 
todos, porque pudiera haber 
anomalías en algunas casillas, 
pero ninguna impugnación 
servirá para revertir los 
resultados que son históricos. 
Superaron la votación pez 
Obrador cuando compitió por 
la Presidencia y esa cantidad 
ya significaba un récord de 
participación.

Ante la imposibilidad 
de tener argumentos sólidos 
para cuestionar el triunfo de 
Morena algunos vocingleros 
se preocuparon mucho por 
la “devaluación” del peso que 
fluctuó de 17,03 pesos por dólar 
a 17.65, es decir, 62 centavos 
mexicanos, situación que 
puede calificarse de natural 
ante la enorme diferencia de 
votos. Es decir, se trata de un 
movimiento natural que hizo 
ruido no por la victoria de 
Morena sino por la aplastante 
derrota, fue tan fuerte y sin 
cuestionamientos válidos, que 
afectó los mercados. Situación 
que rescatará su ritmo de 
fortalecimiento en tres o 
cuatro días, pero ahora es el 

único pretexto para seguir 
alarmando a la población. 
Esos dizque analistas nunca 
dieron espacio informativo al 
fortalecimiento del peso que 
en 2018 estaba en 20.90 pesos.

La misma fantasía que 
causó su frustración los lleva a 
impugnar lo que para ellos es 
inexplicable cuando era lógico 
después de pasar seis años 
sin trabajar, sin proponer, sin 
hacer otra cosa que insultar y 
pedir las renuncias de todos y 
cada uno de los integrantes de 
la administración pública.

Las elecciones ya pasaron 
pero la guerra, el encono, el 
resentimiento, continúa.

PEGA Y CORRE.-La 
oposición sigue en su proceso 
de judicialización de la política 
y ante las impugnaciones 
habrá un recuento del casi 
60 por ciento de las casillas 
denunciadas por la oposición 
con supuestas alteraciones. 
El INE volverá a contar junto 
con la población y darán 
conjuntamente un veredicto 
final sin necesidad de 
tribunales…

Esta es opinión personal 
del columnista

Este llegó y  desembarcó en 
Madrid, chulona mía y hace 
años alquiló un local en la 
esquina del hotel Liabeny 
de la calle Salud, y todos 
los mexicanos que allí nos 
hospedamos, que somos un 
Xingo, diría Xóchitl, veíamos 
las colas larguísimas de los 
madrileños que querían 
saber a qué sabían esas cosas 
llamadas tacos mexicanos. 
Una Bandera Mexicana 
ondeaba a la entrada del local. 

Fue tanto su éxito que ese 
local le quedó chico y el muy 
visionario fue y adelantito, 
sin dejar este mismo local, 
alquiló o compró uno más 
grande, espacioso, limpio 
y cómodo, con mesas y con 
la parafernalia de un buen 
negocio. Pues esa noche que 
era la última que pasaba 
en Madrid, nos fuimos los 
cinco a cenar. Como todos, 
hicimos la cola y en lo que 
eso ocurría hice una consulta 

Mitofsky y me fui a platicar 
con las empleadas. Tienen 
bien montado su sistema, 
por eso la fila, llegas a la 
caja, pides tus tacos que hay 
de diferentes especies, los 
del pastor, que son los más 
cotizados y esa noche, a las 10, 
ya no había y eso que habían 
hecho dos trompos grandes, 
de suadero, cochinita pibil, el 
aguacate mexicano siempre 
entre ellos, probamos 
unos de arrachera, bacon, 

bistec y unas quesadillas 
y todo a pedir de boca, 
con su respectiva agua de 
horchata, los refrescos son 
mexicanísimos, los Jarritos 
que buenos son. Por tres nos 
costó 20 euros, algo no muy 
caro. Unos 400 pesos más o 
menos, y cuando ya pagas te 
asignan mesa y esperas los 
tacos que llegan rapidísimo. 
El dueño me dicen que 
ya tiene dos Ferrari y hay 
muchos mexicanos al 
grito del taco, que están 
tomando Madrid, para hacer 
negocios como los hizo este 
oaxaqueño.

LA SONRISA
Aunque estemos tristes, 

hay que sonreír, como 
cantaba Enrique Guzmán 
aquello de tienes que 

sonreír, payasito. Decía el 
famoso Charles Chaplin 
hace tiempo que un día sin 
reír es un día perdido. El 
artista también definía la 
sonrisa como la señal eterna 
de la amistad profunda, 
y decía que no hay nadie 
en el mundo que sea tan 
rico como para poder vivir 
sin ella o nadie tan pobre 
como para no merecerla. 
¡Y no podríamos estar más 
de acuerdo con las sabias 
palabras del mítico actor! Por 
no hablar, por supuesto, de 
los muchos beneficios para 
la salud que tiene realizar 
este gesto tan bonito y tan 
fácil. Unas frases graciosas 
pueden sacarte una sonrisa.

Esta es opinión personal 
del columnista
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Instalan en el Congreso 
un centro de acopio para 
afectados por incendios

En el Congreso realizan festival de 
oratoria “Soñando con la palabra”

El módulo está abierto de 09:00 a 18:00 horas para que personal y población en general realicen sus donaciones.

REDACCIÓN NORESTE 
Xalapa, Veracruz  

A convocatoria del 
presidente de la Junta 
de Coordinación 

Política, diputado Juan Javier 
Gómez Cazarín, en el Palacio 
Legislativo fue instalado 
un centro de acopio para 
reunir apoyos en especie 
que serán entregados a las 
personas damnificadas 
por los incendios que se 
registran en diversos puntos 
de la entidad.

Con esta acción, el 
Congreso local se suma y 
exhorta a la solidaridad 
de las y los trabajadores y 
población en general para 
que participen en estos 
momentos críticos en que 
las autoridades y voluntarios 
están combatiendo los 

REDACCIÓN NORESTE 
Xalapa, Veracruz  

La presidenta de la 
Comisión Permanente 
de Educación y Cultura 

de la LXVI Legislatura, 
diputada Illya Dolores 
Escobar Martínez, fue 
partícipe del festival estatal 
“Soñando con la Palabra” 
2024, en su división de 
oratoria, coordinado por la 

siniestros, como los que 
ocurren en la región de 
los municipios de Xico, 
Ixhuacán de los Reyes, 
Cosautlán y Tlacolulan.

Entre los productos 
que pueden ser donados, 
preferentemente, se 
solicita agua embotellada, 
alimentos no perecederos, 
sueros, cubrebocas, guantes, 
artículos de higiene 
personal, papel higiénico, 
toallas sanitarias, lámparas, 
azadones, palas, picos, 
cuerdas y material de 
curación, para atender tanto 
a personas como a animales.

El legislador Juan Javier 
Gómez Cazarín reconoció 
la pronta atención de las 
autoridades para combatir 
los incendios y apeló a la 
buena voluntad de todas 
las personas que pueden 

sumarse y apoyar en las 
labores para la completa 
extinción del fuego y salvar 
la flora y fauna.

No dejó de reconocer 
la solidaridad que tanto ha 
caracterizado a la sociedad 
veracruzana que, dijo, 
siempre apoya a quien más 
lo necesita en momentos 
de tragedia, como en este 
caso los incendios, cuyo 
nivel de gravedad y efecto 
devastador se elevan con las 
altas temperaturas que se 
registran en la mayor parte 
del país.

Este módulo, ubicado 
en el Palacio Legislativo, en 
avenida Encanto esquina con 
avenida Lázaro Cárdenas en 
esta ciudad capital, estará 
abierto al público en general 
de lunes a viernes, de 09:00 a 
18:00 horas.
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¡Felicidades a los ganadores en el estado de 
            Yucatán y en venta en línea!

Secretaría de Educación de 
Veracruz (SEV), a través de la 
Subsecretaría de Educación 
Básica y la Dirección General 
de Educación Primaria 
Federalizada.

Al evento, que contó 
con la participación de 
24 niñas y niños, asistió 
Maritza Ramírez Aguilar, 
Subsecretaria de Educación 
Básica de la SEV, así como 
Ana Laura García Calvillo, 

Directora General de 
Educación Primaria 
Federalizada. Además, 
autoridades de la Unidad 
de Planeación, Evaluación 
y Control Escolar, la 
Coordinación del Programa 
Estímulo a Estudiantes 
Destacados, la coordinación 
de Delegaciones Regionales y 
de la Secretaría de Educación 
Pública en Veracruz, entre 
otros.
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OPLE niega que 
urna en Pánuco se 

rellenara con basuras 

Aumenta costo de 
grada de Carnaval

REDACCIÓN NORESTE     
Xalapa, Veracruz    

La consejera presidenta 
del Organismo 
Público Local 

Electoral (OPLE), Marisol 
Alicia Delgadillo Morales 
negó que algunas urnas 
en el distrito de Pánuco 
se hayan rellenado con 
basura como lo denunció 
el representante del 
Partido Revolucionario 
Institucional (PRI) Silvio 
Lagos Galindo. 

La noche de este 
miércoles el representante 
del PRI acusó que el 
paquete habría sido 
rellenado para compensar 
el peso de las boletas 
electorales.

De acuerdo a Silvio 

Lagos, esto habría 
ocurrido en las casillas 
3251 extraordinaria y 
3245 del distrito electoral 
de Pánuco, lo cual fue 
detectado como parte del 
seguimiento a la sesión 
de cómputos distritales 
y la apertura de paquetes 
electorales en la jornada 
del miércoles 5 de junio.

En ese sentido, 
Delgadillo Morales, aclaró 
que de la casilla 3251 
Especial 1 y 3245 de Pánuco; 
el vocal de capacitación 
del consejo distrital le dijo 
que se trataba de material 
electoral del INE y que 
ahí se derritieron unas 
crayolas por el calor, por 
lo que daba un aspecto de 
basura, pero era material 
electoral del INE.

ALEJANDRO ÁVILA       
Veracruz, Veracruz 

El Cabildo de Veracruz 
aprobó por mayoría la 
tarde de este jueves el 

aumento al precio de las gradas 
del Carnaval de Veracruz en 
edición 2024.

El costo de la grada que 
originalmente tenía un precio 
de 100 pesos, subió a 110, los días 
sábado y domingo; mientras que 
los días lunes y martes aumentó 
de 30 a 35 pesos.

El argumento del síndico, 
Manuel Rivera Polanco, para 
justificar el aumento de precios, 
es el costo que se tiene que pagar 
por el artista internacional, 
Ricky Martin, el cual los 
veracruzanos podrán ver de 
manera gratuita en el malecón 
de Veracruz.

Cabe recordar que esta 
es la edición número 100 del 
festejo popular más importante 
de la entidad veracruzana, el 
Carnaval, mismo que tendrá 
como reina a la artista jarocha, 
Yuri.
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Más de 300 personas beneficiadas por la Campaña Visual 

“Una Mirada  
Hacia el Corazón”

Rocío Nahle recibe al Consejo  
Coordinador Empresarial del Estado 

REDACCIÓN NORESTE   
Tuxpan, Veracruz 

Con el objetivo de 
contribuir a mejorar 
la salud visual de la 

población, el DIF Estatal, 
en coordinación con el DIF 
Tuxpan y el Ayuntamiento 
de Tuxpan, realizaron la 
inauguración del programa 
“Una Mirada Hacia el 
Corazón”, en beneficio de 
más de 300 personas.

El evento contó con la 
presencia del alcalde José 
Manuel Pozos Castro y su 
esposa Pamela Morales 
Huesca, presidenta del DIF 
Municipal, así como el 
regidor octavo Axel Andrés 
Bernal Herrera y Jorge 
Herón Gonzales Lima, 
jefe del departamento de 
programas médicos de 
especialidad del DIF Estatal.     

Durante esta jornada el 

El trabajo conjunto con la iniciativa privada será parte toral de la administración que encabezará Rocío Nahle,  
la primera Gobernadora de Veracruz.

La campaña es realizada por el DIF Estatal, DIF Municipal y el Ayuntamiento de Tuxpan.

Viernes 07 
Junio.2024

Año 21,  Número 8385 
Tuxpan, Ver.                                                                                        

AGENCIAS  
Xalapa, Veracruz 

La vinculación y 
coordinación con la 
iniciativa privada será 

un sello en la administración 
de la gobernadora electa 
de Veracruz, Rocío Nahle 
García quien se reunió con 

examen de la vista se realizó 
de forma gratuita a niñas, 
niños, mujeres hombres 
y personas adultas mayor, 

para que en próximos días 
reciban sus lentes graduados, 
también sin costo alguno. 

En su mensaje, el Alcalde 

destacó que nuestros ojos 
son una ventana al mundo 
y el ver bien abre muchas 
posibilidades en la vida 

personal, familiar y laboral.
“Mi reconocimiento al 

DIF Estatal y al DIF Tuxpan, 
por este gran trabajo 

coordinado que realizan 
para que las familias de 
colonias y comunidades, 
puedan acceder a la Salud 
Visual”, expuso el Presidente 
Municipal.

Así mismo, dijo que, 
con los nuevos lentes, 
los beneficiarios podrán 
realizar actividades que 
habían dejado de hacer, por 
tener problemas de visión, 
lo que mejorará su calidad 
de vida.

En este evento también 
estuvieron presentes 
los agentes y subagentes 
municipales de las 
comunidades de Laja de 
Colomán, Alto de San 
Lorenzo, Banderas, Héroes 
de Nacozari, Baltazar, Palma 
Morelos, Monte grande, La 
Camelia y habitantes de 
las diferentes colonias de 
Tuxpan.

los representantes de las 
diversas regiones del Consejo 
Coordinador Empresarial 
en el estado conformado 
por cámaras, colegios y 
asociaciones organizadas.

La pluralidad y apertura 
es parte intrínseca, dijo de 
la gobernanza y por ello, su 
administración será de puertas 

abiertas con todos los sectores 
porque eso es parte del oficio y 
la experiencia política.

Asistieron a este encuentro 
los presidentes de las regiones 
de Veracruz- Boca del Río, 
Orizaba- Córdoba y Xalapa, 
así como del sur y norte de la 
entidad, quienes a nombre de 
los consejeros que integran cada 

zona y quienes representan 
a todas las cámaras, colegios 
y asociaciones organizadas, 
afirmaron estar abiertos 
a trabajar con la primera 
gobernadora de Veracruz. 

Fue un encuentro 
provechoso donde 
intercambiaron puntos 
de vista con base en las 

necesidades de desarrollo de 
cada región de la entidad y 
el compromiso de trabajar  
juntos para el bien de Veracruz, 
tanto desde el ámbito 
empresarial como el de la 
función pública.

Rocío Nahle detalló en 
este encuentro los ocho ejes de 
trabajo y los 80 compromisos 
que están plasmados en el Plan 
Estatal de Desarrollo 2024-
2030.

En tanto, los empresarios 
vinculados a todos los ramos 
de producción y desarrollo, 
externaron sus acciones 
productivas y enumeraron 
aquellas donde necesariamente 
está presente la iniciativa 
privada.

Explicaron los temas 
inherentes a su encargo y 
detallaron los tópicos que 
continúan en la palestra 
ejecutiva y legislativa que son 
de interés general y privado.

Como cámara que integra 
a diversos organismos y 
sectores, Nahle García precisó 
que como primera autoridad, 
es importante escuchar las 
distintas perspectivas bajo 
las cuales se desarrolla el 
acontecer político, económico 
y social del país en el que se 
generan empleo y desarrollo.

Finalmente acordaron 
sostener encuentros de 
manera periódica para 
avanzar conjuntamente en el 
crecimiento de Veracruz.
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Las cartas 
de papiro

Las cartas de papiroEn el 
corazón de Alejandría, 
una ciudad llena de 

gente de muchos lugares, 
se encontraba la gran 
Biblioteca de Alejandría. 
Isra, una joven aprendiz de 
bibliotecaria, pasaba sus días 
rodeada de rollos antiguos 
llenos de historias y secretos 
del mundo.

Isra amaba los libros. 
Desde pequeña, soñaba con 
proteger todos esos tesoros 
de papel. Un día, mientras 
ordenaba algunos papiros 
en un rincón tranquilo de la 
Biblioteca, escuchó algo que 
la asustó.

—No pueden hacer eso, 
¡es terrible! —susurró Isra 
para sí misma al oír a dos 
hombres hablar de quemar 
la Biblioteca.

Isra corrió a buscar a 
Ammon, un anciano sabio 
que cuidaba los libros como 
si fueran sus hijos.

—Ammon, ¡necesito 
ayuda! Alguien quiere 
quemar la Biblioteca —dijo 
Isra, casi sin aliento.

—Tranquila, Isra. No 
estamos solos en esto. Vamos 
a salvar lo que podamos 
—respondió Ammon con 
calma.

Esa noche, en el mercado 
de Alejandría, Isra y Ammon 
se encontraron con Seti, 
un hombre sabio que había 
viajado mucho. Seti conocía 
muchas historias de lugares 
lejanos y sabía cómo tratar 
con gente de todas partes.

—Necesitamos tu ayuda, 
Seti. Quieren destruir la 
Biblioteca y con ella, mucho 
conocimiento —explicó 
Ammon.

—Claro, Ammon. 
Ayudaré en todo lo que 
pueda. Esta ciudad es 
un lugar de encuentro 
de culturas, y debemos 
protegerla —respondió Seti, 

decidido.
Juntos, idearon un plan 

para salvar los textos más 
importantes. Entre esos 
estaba "Las Cartas de Papiro", 
unos rollos muy antiguos y 
valiosos.

Cuando el fuego 
comenzó, el corazón de Isra 
latía fuerte. Ella, Ammon 
y Seti cargaban los papiros 
y corrían por las calles 
iluminadas por las llamas.

—¡Rápido, por aquí! —
gritó Seti, guiándolos hacia 
una salida segura.

Llegaron al Faro de 
Alejandría, y mientras 
miraban la Biblioteca 
consumirse por las llamas, 
Isra abrió uno de los papiros 
de "Las Cartas de Papiro".

—Esto... esto es increíble. 
Son diseños de sistemas de 
riego. ¡Pueden salvar muchas 
vidas en nuestra tierra! —
exclamó Isra, sorprendida.

Las cartas de papiroCon 
la primera luz del día, 
miraron las ruinas 
humeantes de la Biblioteca. 
Aunque el lugar que  
tanto amaban había sido 
dañado, sabían que el 
conocimiento que habían 
salvado sería la luz para un 
nuevo comienzo.

— P r o m e t e m o s 
reconstruir lo perdido 
y compartir estos 
conocimientos con todos. 
Así, la sabiduría de la 
Biblioteca seguirá viva —
dijo Ammon, poniendo 
su mano sobre los papiros 
salvados.

Así, "Las Cartas de 
Papiro" se convirtieron en 
un símbolo de esperanza 
para Isra y su comunidad. 
La joven bibliotecaria había 
aprendido que proteger el 
conocimiento era proteger 
el futuro, y que juntos, 
podían superar cualquier 
adversidad.
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GABINO ESCAMILLA   
Cazones, Veracruz 

El Ayuntamiento de 
Cazones, a través 
del Sistema Estatal 

de Desarrollo Integral de 
la Familia (DIF) y el DIF 
municipal, llevará a cabo la 
Segunda Jornada de Salud 
Visual en este municipio.

 Esta iniciativa 
busca brindar atención 
oftalmológica gratuita a 
los habitantes de Cazones, 
ofreciendo lentes graduados 

GABINO ESCAMILLA   
Cazones, Veracruz 

Alcohólicos Anónimos 
celebrará su 89 
aniversario con 

un extenso programa de 
actividades el próximo 10 de 
junio en las instalaciones del 
Restaurante La Canela, en 
Barra de Cazones.

Este evento será una 
oportunidad para reflexionar 
sobre la historia y el impacto 
de la organización en la lucha 
contra el alcoholismo.

Hoy se realiza la Segunda Jornada 
de Salud Visual en Cazones

Alcohólicos Anónimos celebra su 
89 aniversario en Barra de Cazones

sin costo alguno.
Juan Manuel Gracia Rojas, 

director municipal del DIF, 
informó que la jornada se 
realizará en el Domo de la 
Escuela Primaria Profesor 
Alberto García Soto, ubicada 
frente a la comandancia de la 
Policía Municipal. El director 
destacó la importancia de 
esta jornada para la salud 
visual de los ciudadanos y 
la accesibilidad del servicio 
ofrecido.

La Segunda Jornada de 
Salud Visual comenzará a 

las nueve de la mañana del 
próximo 7 de junio, donde se 
espera que el evento tenga una 
gran acogida por parte de la 
comunidad, dado que la salud 
visual es fundamental para el 
bienestar y la calidad de vida 
de las personas.

Se han programado 
atender a más de 400 

personas que requieren 
lentes graduados, cubriendo 
una amplia demanda y 
beneficiando a diversos 
sectores de la población.

Dijo que esta jornada no 
solo representa un apoyo 
en términos de salud, sino 
también un alivio económico 
para muchas familias que no 

pueden costear este tipo de 
servicios.

El Ayuntamiento y el DIF 
invitan a todos los ciudadanos 
que necesiten este servicio 
a acudir puntualmente al 
lugar señalado, la atención 
se dará por orden de llegada, 
asegurando un proceso 
ordenado y eficiente.

Con iniciativas como 
esta, el Ayuntamiento de 
Cazones y el DIF reafirman 
su compromiso con el 
bienestar de la comunidad, 
promoviendo la salud y la 
inclusión social a través de 
programas que impactan 
positivamente en la vida de los 
cazoneños.

La Central Mexicana 
de Servicios Generales de 
Alcohólicos Anónimos 
Asociación Civil del área 
Veracruz Uno Región Centro 
Oriente Distrito XIII de 
Alcohólicos Anónimos A. C. de 
Cazones de Herrera, Veracruz, 
ha organizado una ceremonia 
especial para conmemorar esta 
significativa fecha.

 Durante la celebración, 
se presentarán a los invitados 
de honor y se ofrecerá una 
reseña sobre el nacimiento de 
Alcohólicos Anónimos.

Uno de los puntos 
destacados del programa será la 
discusión sobre la importancia 
de Alcohólicos Anónimos y su 
colaboración con los medios 
de comunicación. Este tema 
es vital para entender cómo la 
organización ha trabajado a lo 
largo de los años para llegar a 
aquellos que necesitan ayuda.

Además, se compartirán 
testimonios de recuperación, 
proporcionando una visión 
personal y emotiva del impacto 
positivo que Alcohólicos 

Anónimos ha tenido en las 
vidas de muchas personas, 
estos testimonios son una 
parte esencial de la ceremonia, 
ya que muestran el poder 
transformador del programa 
de 12 pasos.

Para finalizar, José S. 
abordará la importancia 

del mensaje de Alcohólicos 
Anónimos en los medios de 
comunicación, subrayando 
cómo la difusión correcta y 
amplia del mensaje puede 
ayudar a más personas a 
encontrar el apoyo que 
necesitan para superar el 
alcoholismo.

Con eventos como este, 
Alcohólicos Anónimos 
reafirma su compromiso con 
la comunidad y su misión de 
brindar apoyo y esperanza a 
aquellos que luchan contra el 
alcoholismo, celebrando casi 
nueve décadas de dedicación y 
servicio.
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AGENCIAS 
Jerusalén 

El alcalde de Nuseirat, 
Iyad Al-Maghari, murió 
junto con otras cuatro 

personas en un ataque israelí 
contra un edificio municipal 
en el centro de la Franja de 
Gaza, horas después de una 
acción de aviones de combate 
de Israel que dejó al menos 40 
muertos, la mayoría de ellos 
en una escuela de la Agencia 
de la ONU para los Refugiados 
Palestinos (UNRWA).

Según la agencia 
palestina de noticias Wafa y 
corresponsales de Al Jazeera 
en la zona, el alcalde y las otras 
cuatro personas murieron 
durante el ataque contra el 
edificio municipal.

El portal Al Mayedeen 
también se refirió al caso y 
catalogó de "mártires" a quienes 
perdieron la vida en el ataque 
israelí.

El ataque contra la 
edificación ocurrió horas 
después de la muerte de por 

Milei renuncia a cobrar 
jubilación de privilegio cuando 

deje la presidencia de Argentina

Bombardeo de Israel en edificio 
municipal mata a alcalde de Nuseirat 

Joe Biden y Emmanuel Macron conmemoran 
80 aniversario del 'Día D' en Normandía

AGENCIAS 
Buenos Aires, Argentina 

El presidente de 
Argentina, Javier 
Milei, renunció este 

jueves a su derecho de 
cobrar en el futuro, una vez 
que deje su cargo como jefe 
de Estado, una jubilación 
de privilegio, informaron 
fuentes oficiales.

Milei expresó esta 
decisión "indeclinable" en 
una carta remitida a Mariano 
de los Heros, director 
ejecutivo de Administración 
Nacional de la Seguridad 
Social (ANSES), órgano 
que administra el sistema 
estatal de jubilaciones de 
Argentina.

"Luego de haber 
experimentado por 
décadas las consecuencias 
nefastas del gasto público 
desenfrenado, es imperativo 
que los líderes políticos den 
el ejemplo y adopten medidas 
concretas para contener 
el déficit presupuestario", 
dijo el mandatario, quien 
asumió la Presidencia el 10 
de diciembre del 2023 por 
un mandato de cuatro años.

Viernes 07.06.2024

AGENCIAS 
Colleville su Mer 

El presidente 
estadunidense, Joe 
Biden, prometió seguir 

defendiendo a Ucrania 
para evitar que caiga bajo 
el yugo ruso y advirtió de 
que "la democracia está más 
amenazada que nunca".

En un discurso en el 
cementerio estadunidense 
de Colleville sur Mer, 
durante las ceremonias 
de conmemoración del 
desembarco de Normandía, 
insistió en que "no podemos 
plegarnos ante los dictadores" 
y en que, si se hiciera, se 
estaría olvidando lo que 
ocurrió con la liberación de 
Europa del régimen nazi hace 
80 años.

"¿Estamos dispuestos a 
levantarnos contra la tiranía, 
a defender la democracia y 
la libertad? La respuesta sólo 
puede ser sí", señaló, después 
de subrayar que ceder ante los 

En parte de su misiva, 
Milei, líder de la formación 
de ultraderecha La Libertad 
Avanza, exhortó a otros 
dirigentes "a realizar los 

sacrificios necesarios para 
garantizar la estabilidad 
financiera del país".

"Ningún político está 
por encima de la ley y la 

ciudadanía. En este sentido, 
rechazo obtener una 
jubilación bajo un régimen 
que no exige aportes ni edad 
mínimos y me someto al 

régimen general, al igual 
que lo hacen todos los 
ciudadanos", afirmó.

El presidente, que ha 
emprendido un severo 

ajuste fiscal, sostuvo que 
"el compromiso asumido 
por el heroico pueblo 
argentino para mantener el 
equilibrio fiscal obtenido 
no tiene precedentes" y es 
un "esfuerzo" que "debe ser 
compartido por todos".

Las denominadas 
jubilaciones de privilegios 
fueron establecidas en 1991 
mediante una ley que prevé 
asignaciones mensuales 
vitalicias para el presidente 
y el vicepresidente del 
Ejecutivo y los jueces de la 
Corte Suprema.

Milei tomó esta 
decisión un día después 
de que la Cámara de 
Diputados, a instancias de 
la oposición, aprobara un 
proyecto para establecer  
una nueva fórmula para 
actualizar las jubilaciones 
del régimen general, que 
se han diluido por efectos 
de la elevada inflación en 
Argentina.

El presidente anticipó 
que, si el Senado convierte 
en ley este proyecto, lo vetará 
en línea con sus objetivos 
de conservar el equilibrio 
fiscal.

matones "es impensable".
Evento completo por Día 

D:
"No daremos la espalda 

a Ucrania. Si le damos la 
espalda, Ucrania caerá bajo 
el yugo ruso y luego Europa 
también caerá", aseguró 
Biden.

Recordando el significado 
del desembarco de 
Normandía que comenzó 
el 6 de junio de 1944, señaló 
que entonces "probamos que 
la libertad es más fuerte que 

la tiranía" y también el valor 
de "la unidad sin falla de los 
aliados".

Hizo un paralelismo 
entre eso y la situación actual, 
al señalar que la OTAN con 
la reciente ampliación a 
Finlandia y Suecia cuenta ya 
con 32 miembros y "está más 
unida que nunca".

Reiteró la voluntad de su 
país para implicarse en esa y 
otras alianzas al señalar que 
"la capacidad única de Estados 
Unidos de unir a las naciones 

es una de nuestras mayores 
fortalezas. El aislacionismo 
no es la respuesta. No era la 
respuesta hace 80 años y no lo 
es ahora".

En alusión a las batallas 
que se produjeron en 
Normandía hace 80 años, 
concluyó: "Los que dejaron su 
vida aquí, salvaron el mundo. 
Hay que estar a la altura de su 
sacrificio".

En esta ceremonia 
en el cementerio militar 
estadunidense de Colleville 
sur Mer, donde están 
agrupadas las tumbas de más 
de 9 mil 300 soldados caídos 
en esa campaña, estuvieron 
como invitados de honor 
cerca de 200 veteranos de la 
Segunda Guerra Mundial 
llegados de Estados Unidos, 
incluidas algunas mujeres.

Así conmemoran a los 
caídos:

La gran mayoría estaban 
en silla de ruedas debido a 
su muy avanzada edad (muy 
próximos o por encima de los 

cien años), si bien unos pocos 
caminaron orgullosamente. 
Debido a su edad, es muy 
probable que sea el último 
aniversario importante al 
que acuden.

El presidente francés, 
Emmanuel Macron, 
condecoró a once de ellos 
con la Legión de Honor, la 
más alta distinción oficial de 
Francia, por su contribución 
a la liberación del país en 
1944 y 1945.

También acudieron 
invitados ilustres, como el 
ex secretario de Estado, John 
Kerry, que fue condecorado 
en varias ocasiones en la 
Guerra de Vietnam; o Tom 
Hanks, protagonista de la 
película Saving Private Ryan 
(1998) , ambientada en el 
desembarco de Normandía 
y sus días posteriores, y que 
comienza y termina en este 
cementerio.

Discurso de Emmanuel 
Macron:

Igualmente había también 

veteranos de conflictos más 
recientes y familiares de 
combatientes en Normandía.

El cementerio 
estadunidense de Colleville 
sur Mer está situado junto 
a la playa Omaha. Reúne 
las sepulturas de 9 mil 
388 militares caídos en 
el desesmbarco y en las 
batalla posteriores para 
liberar Normandía, que se 
extendieron hasta el 21 de 
agosto de 1944.

La playa Omaha, una de las 
cinco donde desembarcaron 
las tropas aliadas hace 
hoy 80 años, y una de las 
dos estadunidenses, fue el 
escenario de los combates 
más cruentos esa jornada.

Biden recuerda a 
veteranos de guerra:

Las tropas estadunidenses 
sufrieron entre 5 mil y 6 
mil bajas entre muertos, 
heridos y desaparecidos, la 
gran mayoría en las primeras 
oleadas. Por eso se la conoció 
como ‘Omaha la sangrienta’.

lo menos 40 gazatíes en un 
campamento de refugiados 
de Nuseirat, la mayoría de 
ellos en una escuela de la 
Agencia de la ONU para los 
Refugiados Palestinos (Unrwa) 
que albergaba a más de 500 
desplazados.

El Ejército israelí confirmó 
el ataque e indicó que la 
escuela tenía integrado un 
complejo del grupo islamista, 
donde había "terroristas que 
participaron en el ataque 
asesino contra comunidades 
del sur de Israel el 7 de octubre, 
que fueron eliminados".

"(Se escondían) entre 20 
y 30 terroristas de Hamás 
y de la Yihad Islámica", que 
utilizaban el complejo como 
"base de operaciones avanzadas 
para lanzar ataques contra las 
fuerzas israelíes", aclaró a los 
medios el vocero del ejército, 
Peter Lerner.

Lerner indicó que se trata 
del quinto caso en el último 
mes, el segundo solo esta 
semana, en el que el ejército 
identifica a "operativos 

terroristas" en escuelas con 
banderas de la Unrwa, entidad 
que está en el punto de mira de 
Israel acusada de tener vínculos 
con Hamás.

El principal vocero militar 
israelí, Daniel Hagari, dio a 
conocer este jueves el nombre 
de nueve alto rangos de 
Hamás y de la Yihad Islámica 
supuestamente muertos en 
dicho ataque contra la escuela.

"Algunos de estos terroristas 
participaron en el ataque del 
pasado 7 de octubre y estaban 
planeando ataques inminentes 
desde esa escuela de la Unrwa", 
aseveró Hagari hoy en una 
videoconferencia.

El vocero del ejército israelí 
insistió en que su ataque fue 
únicamente dirigido "contra 
tres clases" de esta escuela" 
donde, asegura, se escondían 
entre unos 20 y 30 milicianos 
que utilizaban el complejo 
como "base de operaciones 
avanzadas para lanzar ataques 
contra las fuerzas israelíes".

Según el Ejército, en el 
recinto operaban efectivos 

de las fuerzas Nukhba, la 
unidad de élite de Hamás, 
cuyos agentes participaron 
en el ataque en Israel del 7 de 
octubre, que dejó unos mil 200 
muertos y 250 secuestrados.

El gobierno gazatí, 
controlado por Hamás, 
aseguró, sin embargo, que 
muchas de las víctimas eran 
civiles y calificó el ataque de 
"horrible masacre", aunque 
Israel sostuvo que se "tomaron 
medidas para reducir el 
riesgo de dañar a civiles no 
involucrados" y que se había 
cancelado el ataque hasta en 
dos ocasiones en los últimos 
días por ese motivo.

"Aviones de combate, 
dirigidos por la inteligencia, 
llevaron a cabo un ataque 
preciso contra un complejo 
de Hamás incrustado en 
una escuela de la Unrwa 
en Nuseirat", señaló un 
comunicado castrense.

El gobierno de Hamás 
aseguró que el Ejército lanzó 
al menos tres misiles a la 
escuela, donde había más 

de 500 personas refugiadas 
durmiendo sobre las 2 de 
la madrugada, e indicó que 
se trata del ataque israelí 
149 contra desplazados. "La 
ocupación ha cometido 
repetidamente estas masacres 
de manera brutal", señaló.

El gobierno gazatí, 
controlado por Hamás, 
denunció, sin embargo, que 
el bombardeo israelí dejo al 
menos 40 víctimas mortales, 
entre ellas 14 niños y nueve 

mujeres, y que hirió a unas 74 
personas.

Desde el 7 de octubre, 
cuando empezó el actual 
conflicto, 36 mil 650 personas 
perdieron la vida y otras 83 
mil 300 resultaron heridas (el 
70 % mujeres y niños, según 
el Ministerio de Sanidad de 
Gaza), mientras que unos 10 
mil cuerpos continúan bajo 
los escombros sin que las 
ambulancias o los equipos de 
rescate puedan acceder a ellos.
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Volverá a llover a partir del 15 de junio 

Presenta proyectos a constructores de la CMIC

HÉCTOR JUANZ  
Boca del Río, Veracruz 

La gobernadora electa 
de Veracruz, Rocío 
Nahle García se reunió 

con representantes de las 
diversas regiones del Consejo 
Coordinador Empresarial 
en el estado conformado 
por cámaras, colegios y 
asociaciones organizadas.

En esta que fue la primera 
reunión tras la elección con 
la iniciativa privada, dijo que 
el trabajo conjunto será parte 
toral de la administración 
que encabezará y que la 
vinculación y coordinación 
con este sector será un sello en 
su administración.

A este encuentro 
asistieron los presidentes 
de las regiones de Veracruz- 
Boca del Río, Orizaba- 
Córdoba y Xalapa, así como 
del sur y norte de la entidad, 
quienes a nombre de los 
consejeros que integran cada 
zona y quienes representan 
a todas las cámaras, colegios 
y asociaciones organizadas, 
afirmaron estar abiertos 
a trabajar con la primera 
gobernadora de Veracruz. 

Rocío Nahle detalló en 
este encuentro los ocho ejes de 
trabajo y los 80 compromisos 
que están plasmados en el 
Plan Estatal de Desarrollo 
2024-2030.

En tanto, los empresarios 
vinculados a todos los 
ramos de producción y 
desarrollo, externaron 
sus acciones productivas y 
enumeraron aquellas donde 
necesariamente está presente 
la iniciativa privada.

Explicaron los temas 
inherentes a su encargo y 
detallaron los tópicos que 
continúan en la palestra 
ejecutiva y legislativa que son 
de interés general y privado.

Como cámara que integra 
a diversos organismos y 
sectores, Nahle García precisó 
que, como primera autoridad, 
es importante escuchar las 
distintas perspectivas bajo 
las cuales se desarrolla el 
acontecer político, económico 
y social del país en el que se 
generan empleo y desarrollo.

Finalmente acordaron 
sostener encuentros de 
manera periódica para 
avanzar conjuntamente en el 

HÉCTOR JUANZ 
Xalapa, Veracruz 

A partir del 15 de junio 
se prevén las primeras 
lluvias de la temporada 

en Xalapa, con puntuales de 
30 a 60 milímetros.

De agosto a octubre, 
los meses más críticos, se 
registrarían precipitaciones 
de 40 a 70 milímetros 
acumulados en 24 horas.

Este jueves, el director 
de Protección Civil, Luis 
Sardiña Salgado presentó el 
Plan Operativo Municipal 
de Protección Civil y 
Recomendaciones para la 
atención de contingencias 
y sectores en situación de 
vulnerabilidad.

Expuso que la dependencia 
a su cargo está lista para hacer 
frente a esta temporada, 
con este Plan y las políticas 
públicas implementadas 

Se reúne Nahle con 
empresarios de Veracruz 

Se prepara Xalapa para 
la temporada de lluvias

crecimiento de Veracruz.
Infraestructura detonará 

en mi administración, Nahle 
a la CMIC

La gobernadora electa, 
Rocío Nahle anunció su 
programa estatal de desarrollo 
en materia de infraestructura. 

Empresarios de la 
construcción afiliados a las 
diferentes secciones de la 
CMIC en el estado, dialogaron 
hoy con la gobernadora electa 
de Veracruz, Rocío Nahle 
García quien les presentó el 
dossier de proyectos que se 
realizarán en los próximos 
seis años en coordinación 
con el gobierno federal 
que encabezará Claudia 
Sheinbaum Pardo. 

La infraestructura es un eje 
prioritario en el Plan Estatal 
de Desarrollo 2024-2030 y 

crecerá exponencialmente 
en Veracruz lo que generará 
empleos y atraerá más 
inversión a todos los sectores 
económicos y productivos, 
coincidió la Ingeniera Rocío 
Nahle García ante asociados 
del Comité Directivo de 
la Cámara Mexicana de la 
Industria de la Construcción 
(CMIC)

Los constructores 
integrados a dicho organismo 
destacaron la importancia de 
trabajar en proyectos reales a 
largo plazo acompañados de 
los gobiernos estatal y federal. 

Su estrategia como 
gobernadora e ingeniera será 
construir y sumar para lograr 
un mejor entorno así como 
coadyuvar en la generación 
de empleos y desarrollo 
económico en cada uno de los 

sectores productivos.
Nahle García añadió que 

el crecimiento en cada región 
de la entidad irá coordinado 
con el que se realice a nivel 
federal. 

Por ejemplo, para la 
zona norte y sur se proyecta 
la rehabilitación de la 
carretera Pánuco -Tantoyuca- 
Tantoyuca- Tuxpan, 
también la ampliación de 
la carretera 180 o ‘Costera’, 
del tramo Vega de Alatorre 
a Cardel, aproximadamente 
35 kilómetros, justo donde 
termina la autopista que llega 
hasta Martínez de la Torre, a 
la altura de Laguna Verde.

También se concluirán 
seis kilómetros de la carretera 
Huatusco- Puebla y otra obra 
más anunciada por Claudia 
Sheinbaum y Rocío Nahle, 

es la ampliación del puente 
Coatzacoalcos I donde 
transitan más de 20 mil 
vehículos diarios rumbo a la 
zona industrial, este se va a 
ampliar y van a hacer otros 
dos caminos, precisó. 

En Tuxpan, se construirá 
un parque industrial 
en terrenos que antes 
se tenían contemplados 
para hacer terminales de 
almacenamiento de petróleo 
o productos petrolíferos 
porque existen siete 
refinerías, con una nueva y 
otra que se compró, ya no es 
necesario estar importando 
gasolina.

En los Tuxtlas, tanto la 
futura presidenta de México 
como la gobernadora electa, 
concretarán la ampliación 
de la carretera federal en los 
tramos de Paso del Toro a los 
Tuxtlas y Acayucan.

En Veracruz puerto, hay 
obras comprometidas por 
Claudia Sheinbaum Pardo, 
una es el proyecto que se 
tiene para la movilidad en la 
zona de acceso al puerto de 
Veracruz, a la zona portuaria, 
ahí, se proyecta un gran 

distribuidor vial con una 
visión a largo plazo para poder 
dar mayor movilidad a todos 
los vehículos que llegan al 
puerto y también a la carga y 
descarga de mercancías.

En la zona centro, se 
atenderá el libramiento 
Córdoba- Orizaba que es otra 
zona productiva e industrial 
donde se requiere un 
libramiento de 40 kilómetros 
y se hará con la federación.

Para la Cuenca del 
Papaloapan se contempla la 
rehabilitación de la carretera 
145 que es del tramo La 
Tinaja a toda la Cuenca de 
Cosamaloapan hasta Sayula y 
en la Riviera Veracruzana en 
los municipios de Boca del Río 
y de Alvarado, se requieren 
dos puentes, ampliar el que 
ya existe y construir otro 
más que permita desfogar la 
vialidad que actualmente está 
excesivamente congestionada 
por el incremento de 
fraccionamientos y 
habitantes. 

Las anteriores, entre 
muchas otras obras y 
proyectos a desarrollar en los 
siguientes seis años.

por la Administración 
para promover acciones 
de prevención y operativas 
en coordinación con la 
Secretaría y el Consejo 
Municipal de Protección 
Civil.

Estas acciones, además 
de proteger la vida y 
patrimonio familiar, agregó, 
contribuyen a disminuir las 
afectaciones vinculadas a las 
contingencias y evitar daños 

a la infraestructura pública 
e instalaciones estratégicas, 
como escuelas y hospitales.

Finalmente, emitió 
la declaratoria para que 
el Consejo Municipal de 
Protección Civil se mantenga 
en Sesión Permanente hasta 
el 30 de noviembre, con el 
fin de auxiliar a la ciudadanía 
hasta la conclusión de la 
Temporada de Lluvias y 
Ciclones Tropicales 2024.
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REDACCIÓN NORESTE  
Ciudad de México

El presidente nacional del 
Partido de la Revolución 
Democrática (PRD), 

Jesús Zambrano, aseguró 
que el futuro político del sol 
azteca no depende de si pierde 
o no el registro como partido 
nacional, y subrayó que el 
PRD no desaparecerá.

"El futuro del PRD como 
tal, como proyecto político, si 
bien tiene una importancia en 
su registro legal con el tres por 
ciento, no depende de eso, es 
decir, si no tenemos el tres por 
ciento, no vamos a desaparecer 
eh.

"Vamos a seguir existiendo 
y yo lo dije y lo reitero hoy, lo 
dije desde el cinco de mayo 
en el 35 aniversario del PRD, 
que vamos a ir al encuentro 
de liderazgos de la sociedad 
civil y sociales, para construir 
juntos un nuevo proyecto 
político que, contando con 
la participación del PRD, 

REDACCIÓN NORESTE  
Ciudad de México

Vamos a seguir 
c o n s t r u y e n d o 
P r o s p e r i d a d 

Compartida, no les voy 
a fallar, vamos por el 
segundo piso de la Cuarta 
Transformación’’, este fue 
el compromiso que Claudia 
Sheinbaum, candidata 
electa a la Presidencia de la 
República, hizo al pueblo de 
México, luego de informar 
que los cómputos distritales 
del Instituto Nacional 
Electoral (INE) al momento 
revelan que ha obtenido más 
de 35 millones de votos. 

’’Gracias, gracias, gracias 
de corazón, estoy viendo los 
resultados de los cómputos 
distritales del Instituto 
Nacional Electoral y me da 
mucho gusto compartirles 

AGENCIAS  
Ciudad de México 

Tras los cómputos 
distritales, Claudia 
Sheinbaum, candidata 

de Morena, Partido del 
Trabajo y Verde Ecologista, 
oficializó su triunfo para 
convertirse en la nueva 
Presidenta de México, por 
lo que se prevé que tome 
posesión el 1 de octubre de 
2024.

Los resultados emitidos 
por el Instituto Nacional 
Electoral (INE) le dan la 
victoria por 32.3 puntos 
sobre la abanderada de PRI, 
PAN y PRD, Xóchitl Gálvez.

A las 15:45 horas de 
este jueves y tras más de 31 
horas de labores de las 300 
juntas distritales en el país, 
la abanderada de Morena, 
PT y el Partido Verde 
obtuvo de manera oficial, 35 
millones 923 mil 996 votos, 
que representa 59.75 por 
ciento de la votación en la 
elección presidencial, para 
convertirse en la próxima 
titular del Ejecutivo.

Las 170 mil 766 actas 
capturadas de la votación de 
la contienda presidencial del 
domingo 2 de junio arrojaron 
qué el segundo lugar en la 
contienda presidencial es 
para Xóchitl Gálvez con 16 
millones 502 mil 444 votos, 
que representan el 27.45 

Cómputos distritales confirman 
triunfo de Claudia Sheinbaum 
con casi 36 millones de votos

"No les voy a fallar, vamos por el segundo 
piso de la 4T": Claudia Sheinbaum 

Futuro político del PRD no depende del 3%: Zambrano

por ciento y el tercero para 
Jorge Álvarez Máynez con 6 
millones 204 mil 516 votos, 
que representan 10.32 por 
ciento.

Elección presidencial 
2024 dejó participación 
ciudadana de 61.04%

En tanto, la participación 
ciudadana se situó en 
60 millones 114 mil 183 
personas, lo que representa 
61.04 por ciento de la lista 
nominal.

Asimismo se registraron 
un millón 400 mil 117 votos 
nulos, el 2.32 por ciento del 
total de participación, así 
como 83 mil 110 votos en 

favor de una candidatura no 
registrada, el .13 por ciento 
de la elección.

La autoridad electoral 
reportó que, además 116 mil 
397 paquetes, equivalentes 
a 68.16 por ciento se 
recontaron y en los restantes 
54 mil 224, es decir, 31.75 por 
ciento, se cotejaron los datos 
de las actas contenidas en el 
expediente.

Mientras que, en la 
jornada electoral informó 
que no se instalaron 23 
casillas en todo el país y no 
se recibieron 122 paquetes 
electorales.

Los datos arrojados por 

los cómputos distritales, 
matizan con los del Programa 
de Resultados Electorales 
Preliminares (PREP) el cual 
concluyó con 60.92 por ciento 
de participación ciudadana 
contabilizada, dentro del 
rango estimado del Conteo 
Rápido ubicado entre 60 y el 
61.5 por ciento.

Sheinbaum recibirá 
constancia de mayoría de 
votos

El resultado de estos 
cómputos será reportado 
el domingo 9 de junio por 
el Consejo General del 
INE y remitido al Tribunal 
Electoral del Poder Judicial 

de la Federación (TEPJF), 
que se encargará de calificar 
la elección presidencial y 
en su momento, otorgar la 
constancia de presidenta 
electa a Claudia Sheinbaum 
Pardo.

La medianoche del 
domingo 2 de junio, el 
INE dio a conocer las 
estimaciones del Conteo 
Rápido que daba a Claudia 
Sheinbaum un rango entre 
58.3 y 60.7 por ciento, entre 
26.6 y 28.6 por ciento para 
Xóchitl Gálvez y entre 9.9 
y 10.8 por ciento estimados 
para Jorge Álvarez Máynez.

El Programa de 
Resultados Electorales 
Preliminares (PREP) cerró 
la noche del lunes con 
95.23 por ciento de las actas 
computadas del total de 170 

mil 648 casillas aprobadas.
Dicho Programa reportó 

59.35 por ciento de los votos 
de la elección presidencial 
para Claudia Sheinbaum, 
mientras para Xóchitl Gálvez 
se contabilizaron 27.90 por 
ciento de las casillas y dio a 
Jorge Álvarez Máynez con 
10.41 por ciento.

Una vez que Claudia 
Sheinbaum reciba su 
constancia de mayoría, 
rendirá protesta como 
Presidenta de México el 1 de 
octubre, cargo que ocupará 
a partir de la misma fecha y 
hasta 2030.

Los cómputos distritales 
de la elección presidencial 
comenzaron a las 08:00  
horas del miércoles 5 de 
junio el cierre de dio a las 
20:00 horas. 

convencida que este resultado 
es el reconocimiento del 
pueblo de México a que 
vamos por buen rumbo y a la 
confianza de que seguiremos 
avanzando con la Cuarta 
Transformación’’, destacó.

Asimismo, reiteró que 
el objetivo siempre será 
construir una nación de 
derechos, libertades, con 
justicia y democracia.  

’’Nuestra convicción 
siempre ha sido y será 
la apertura al diálogo, el 
fortalecimiento de las 
libertades, la democracia y 
por supuesto la cercanía con 
el pueblo de México’’, agregó.

La candidata electa 
a la Presidencia de la 
República, informó que 
los representantes de la 
coalición “Sigamos Haciendo 
Historia” siguen vigilando los 
cómputos distritales para las 

senadurías y diputaciones.
’’Aprovecho también para 

informarles, que continúan 
nuestros representantes en 
todos los distritos atentos a 
los cómputos del Senado y las 
Diputaciones federales,  y les 
vamos a seguir informando. 
Nuevamente, gracias’’, agregó.

Finalmente, Claudia 
Sheinbaum, destacó que se 
mantienen en comunicación 
con el Presidente, Andrés 
Manuel López Obrador e 
informó que será él quien 
dé a conocer el mensaje que 
le envió tras su victoria el 
pasado 2 de junio.

‘’Hoy en la mañanera 
que el presidente habló de 
un mensaje que me envió, 
quiero decirles que lo tengo 
guardado con una enorme 
emoción y gratitud, y prefiero 
que él se los platique’’, 
concluyó.

que con el 99.8% de las 
actas computadas, se tienen 
los siguientes resultados:  
Xóchitl Gálvez de PRI, PAN, 
PRD 16.4 millones de votos 
con 27.4% de la votación; 
Jorge Álvarez Máynez de 
Movimiento Ciudadano, 
6.1 millones de votos que 
representan el 10.3% de 
la votación y su servidora 
Claudia Sheinbaum Pardo, 
de Morena, PT y Verde, 
35.8 millones de votos, lo 
que representa 59.7 % de la 
votación’’, informó.

Por lo anterior, agradeció 
a todos los mexicanos y 
mexicanas que a través del 
voto mostraron su confianza 
y anhelo por la continuidad 
de la política humanista de la 
Cuarta Transformación. 

’’De verdad estoy 
emocionada y nuevamente 
quiero darles las gracias, estoy 

salgamos adelante", expuso.
En entrevista para 

MILENIO Televisión con 
Elisa Alanís, el dirigente 
nacional perredista precisó 
que la militancia del sol azteca 
trabaja para mantener el 
registro, y explicó que no se 
definirá el fin de semana.

"Yo no estoy apostando 
a que perdamos el registro, 
estoy apostando porque 
mantengamos el registro, 
porque luego terminando 
esta fase de recuento, viene 
todavía las fases del proceso 
jurisdiccional, porque hemos 
encontrado una enorme serie 
de irregularidades en una 
gran cantidad, miles y miles 
de casillas en los 300 distritos 
electorales.

"Después de eso vendrá 
todavía una valoración por el 
INE de cuántos votos nulos 
hay, y sobre eso hacer un 
nuevo cálculo para ver qué 
porcentaje le corresponde a 
cada partido de la votación 
válida emitida. Esto no se 

acaba mañana o el domingo 
que hagan la totalidad de los 
cómputos distritales, sino 
que todavía sigue el proceso", 

explicó.
De acuerdo con los 

cómputos distritales de la 
elección presidencial que 

concluyeron este jueves, el 
PRD obtuvo un millón 121 
mil un votos, igual al 1.86 por 
ciento. En el transcurso de este 

viernes y sábado, terminarán 
los cómputos de las elecciones 
de senadurías y diputaciones 
federales.
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Unidos para fortalecer la 
economía de la región Totonaca 

DIF prepara Jornada 
de Salud Visual 

Módulo del 
INE reactiva 

trabajo en 
la sierra del 

Totonacapan 

Aún hay formatos para la 
precartilla del SMN

REDACCIÓN NORESTE 
Papantla, Veracruz  

Con la presencia 
del alcalde, Eric 
Domínguez Vázquez, 

en su carácter de Presidente 
del Consejo de Economía  
de la Región Totonaca, así 
como del Lic. Everardo 
Paíz Malagón, director de 
Promoción a Emprendedores 
y MIPyMES, y a su vez 
Secretario Técnico del 
Consejo de Economía de 
la Región Totonaca, en 
representación del titular de 
SEDECOP. Enrique Nachón 
García, la tarde de este jueves 
se realizó la Primera Sesión 
Ordinaria de dicho organismo.

En ella participaron 
representantes del sector 
empresarial como CANACO 
SERVyTUR, CANIRAC, 
CANACINTRA, CMIC, 
y Consejo Coordinador 
Empresarial, además del área 
pública como CIITA IPN, 
UTGZ, ITESPR, entre otros 
organismos.

Se analizaron los avances 
en materia económica para 
esta región y acordaron 
los pasos siguientes para 
fortalecer las estrategias de 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

El director de la Junta 
Local de Reclutamiento, 
Mariano Ramos 

Ramírez, expresó que este 
año llegaron 500 formatos, de 
los cuales ya se han ocupado 
400 en promedio, el plazo 
para obtener la precartilla 
finaliza el 13 de octubre.

Dijo que quienes 
requieran de algún trámite 
con relación al SMN, 
primero deben acudir a la 
Junta Municipal, ya que aquí 
se resuelven algunos de estos 
para después continuar en la 
Zona Militar.

En el caso de las damas, 
abundó en que a diario al 
menos tres de ellas se acercan 
a la oficina interesadas en 
realizar el Servicio, pero son 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

El DIF Municipal invita 
a la Jornada de Salud 
Visual "Una Mirada 

Hacia el Corazón”,  la cual 
va dirigida a la población en 
general que necesita lentes.

Con la puesta en marcha 
de dicha Jornada de Salud 
Visual, la persona interesada 
puede realizarse el examen 
de la vista para solicitar uno 
de los 300 lentes graduados 
con armazón de forma 
gratuita.

La cita es el viernes 14 
de junio en el auditorio 
de la Secundaria General 
Papantla 1, la jornada y 
entrega de fichas comienza 
a las 8:00 A.M., hasta agotar 

DELHY GALICIA 
Sierra del Totonacapan, Veracruz   

El módulo de 
credencialización del 
Instituto Nacional 

Electoral (INE) vuelve a 
recorrer los municipios de la 
sierra del Totonacapan para 
que la ciudadanía pueda 
tramitar su identificación.

A partir de esta semana 
el módulo itinerante del 
INE, comenzó recorridos 
por los municipios de esta 
zona. 

Por lo en este mes de 
junio el módulo del INE 
estará recorriendo los 
municipios de Mecatlán, 
Filomeno Mata y 
Chumatlán, para que las 

desarrollo en beneficio de la 
micro y mediana empresa, 
que en Veracruz representan 
el 96% del total del mercado 
interno.

El presidente de este 
Consejo, Mtro. Eric 
Domínguez Vázquez, llamó 
a los integrantes a continuar 

trabajando en bien del 
desarrollo económico de la 
región y con ello garantizar 
buenos resultados para los 
ciudadanos.

Por su parte, Paíz Malagón 
reconoció a Domínguez 
Vázquez, como un Presidente 
de Consejo "Siempre atento 

y participativo, un Alcalde 
comprometido con el 
desarrollo económico de la 
región Totonaca".

Cabe citar que en esta 
misma reunión se anunció 
la participación de un sector 
dedicado a la equidad de 
género.

existencias.
Se informó que los 

requisitos que se deben 
de presentar son: mayor 
de edad, dos copias de 
INE, una copia CURP, 
menor de edad: una copia 
de CURP del menor, una 
copia del CURP del tutor, 
dos copias del INE del 
tutor, en ambos casos, en 
caso de no contar con INE, 
acudir con constancia de 
identidad emitida por el 
Ayuntamiento

La jornada se lleva a cabo 
para realizar el examen 
oftalmológico con la 
finalidad de determinar una 
graduación personalizada, 
la entrega de lentes con 
armazón se realizará en 
fecha posterior.

canalizadas al 7° BI, pues allá 
si tienen formatos y algunas 
se quedan ahí mismo para 
incursionar en el Ejército 
Mexicano o en alguna 

Escuela Militar.
Dijo que más mujeres 

que varones se interesan en 
realizar el Servicio Militar 
Nacional, pero se enfrentan 

al problema de la falta de 
formatos, por lo que tienen 
que hacerlo directamente en 
el 7° Batallón de Infantería 
en Coatzintla.

personas interesadas se 
acerquen a tramitar, y/o 
actualizar   su credencial, 
cambio de domicilio o 
algún otro trámite.

Las fechas 
programadas son junio 
Filomeno Mata, en 
la colonia Heliodoro 
Dávila, 6,7 y25, en la 
cabecera municipal de 
Filomeno, 10,11, 26 y 27, 
Cerro Grande, 12,13,14 
y 28, el Crucero, 17 y 
18, Chumatlán, 19, 20, 
21 y 24 en el palacio de 
Mecatlán, para el mes de 
julio, se estará visitando 
Coxquihui, Zococolco 
de Hidalgo, en agosto 
visitará Coyutla, 
Coahuitlán y Espinal.
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Contará por primera vez con árbitros 
y asistentes mujeres

Celtics arrasa a 
Mavericks en el 

primer partido de las 
finales de la NBA 

Veljko Paunovic a un paso de ser DT de Tigres

La delegación mexicana ya tiene a sus abanderados. 
Alejandra Orozco y Emiliano Hernández fueron 
los elegidos para tomar el lábaro patrio durante la 

ceremonia de inauguración de los Juegos Olímpicos de 
París 2024, la cual se celebrará de una forma diferente en el 
corazón de la capital francesa, con embarcaciones en el río 
Sena.

"No tengo que anunciar su currículum, está más que 
dicho y cantado. Quiero pedirles que conozcan y aplaudan a 
los que serán los abanderados en París 2024", dijo María José 
Alcalá, dirigente del Comité Olímpico Mexicano, durante 
un evento de presentación de los uniformes en el COM, para 
eventualmente presentar a la clavadista y al pentatleta.

Quien tomó la palabra primero fue Hernández, quien 
ya cumple desde sus primeros sueños al calificar a Juegos 
Olímpicos y ser abanderado, por lo que buscará trascender 
en la justa veraniega.

"Es un honor recibir la bandera de México. Daré el 101 
por ciento, como siempre lo he dicho, en mi competencia, 
para traer a México la competencia de mi vida, el 8, 9 y 10 
de agosto. Y ahora también en la inauguración el representar 
dignamente a todo México", expresó Hernández, quien 
ganó dos oros en los Juegos Panamericanos de Santiago, dos 
metales aureos en los Juegos Centroamericanos y del Caribe 
de San Salvador y que consiguió plata en el Campeonato 
Mundial de Mayores Bath, todo en 2023.

Sus planes siguen: participará en los últimos días de 
actividades, por lo que después de la ceremonia inauguración, 
va a hacer su campamento en Hungría y de ahí volver a París. 
"Me siento motivado e ilusionado por representar y poner la 
bandera de México en alto, sé que ese día daré más energía 
todavía".

La despedida
Alejandra Orozco prometió no llorar al momento de 

tomar el micrófono. La medallista de bronce en los Juegos 
Olímpicos Londres 2012 toma la responsabilidad del 
abanderamiento como una recompensa a una vida dedicada 
al deporte, los sacrificios y las satisfacciones que todo conlleva, 
por lo que dedicó algunas palabras para sus compañeros 
atletas que ya esperan con ansias su participación en París.

"Estoy con sentimientos encontrados. Estoy muy feliz, es 
un honor. Sé que todos somos atletas de oro, todos vamos y 
hemos trabajado con mucha dedicación y esfuerzo. Han sido 
años, un camino tan largo, lo que se vive para unos Juegos 
Olímpicos es un camino de tanta dedicación, sacrificio e 
inversión… de rodearse de tanta gente que confía y cuando 
estás ahí, solo es hacerlo como tanto han estado diciendo hoy 
de: ‘motiva, intenta, este día va a ser tu oportunidad’, pero al 
final es un momento, es un ahora, un clavado, una flecha o 
una rutina que define tu vida", dijo.

Asimismo, indicó que este será un adiós para el deporte 
de alto rendimiento, por lo que confía en dar lo mejor en 
París 2024. "Es un honor el cargar y llevar la bandera, llevar a 
los atletas y decir que todos estamos listos y preparados y que 
todos somos capaces como atletas y como mexicanos y un 
honor para mí el hacerlo para cerrar mi carrera deportiva".

Sobre esa inevitable despedida, Alejandra dijo que quiere 
llegar a París, disfrutar de la experiencia y sentirse satisfecha, 
poder hacer un gran papel y buscar otra medalla. "Quiero 
llegar a los Juegos Olímpicos de París 2024 con esta ilusión, 
confianza y lamotivación de dar lo mejor, estoy segura que 
cada atleta siempre lo hace, que siempre va y quiere dar su 
máximo esfuerzo, y creo que también eso debe de ser muy 
valorado, independientemente del resultado", culminó.

AGENCIAS  
Ciudad de México

Los Boston Celtics se 
llevaron este jueves el 
primer partido de las 

Finales de la NBA arrasando a 
los Dallas Mavericks por 107-
89 gracias a una dupla estelar 
formada por Kristaps Porzingis 
y Jaylen Brown.

Especialmente destacada 
fue la actuación de Porzingis, 
que volvía tras más de un mes 
fuera por lesión y que brilló con 
20 puntos (18 de ellos en una 
primera mitad maravillosa).

El segundo encuentro de 
las Finales se jugará el domingo 
también en el TD Garden de 
Boston.

Tras pasearse en un Este sin 
rivales a su altura, había alguna 
duda sobre cómo llegaban los 
Celtics a las Finales. Pero, a 
la hora de la verdad, Boston 
recordó a los olvidadizos por 
qué ha sido este curso el mejor 
equipo de la liga.

Los de verde llegaron a ganar 
de 29 puntos en una primera 
parte majestuosa y también 
supieron apagar un incendio 
en el tercer cuarto cuando los 
Mavericks se colocaron a solo 
OCHO.

Porzingis y Brown (22 
puntos) encabezaron a unos 
Celtics muy superiores y en los 
que Jayson Tatum consiguió 
16 puntos y 11 rebotes. El 
dominicano Al Horford aportó 
10 puntos y 7 rebotes.

Boston metió 16 de 42 en 
triples (38,1 por ciento) y su 
defensa, que logró 9 tapones, 
dejó a Dallas en un triste 7 de 
27 desde el exterior (25,9 pot 
ciento) y solo nueve asistencias 
entre todo el equipo (por 23 de 
Boston).

Luka Doncic fue el mejor 
de los Mavericks con 30 
puntos y 10 rebotes pero solo 
repartió una asistencia. Kyrie 
Irving, muy abucheado tras su 
polémico paso por los Celtics 
(2017-2019), vivió una noche 
de pesadilla con 12 puntos y un 
pobre 6 de 19 en tiros.

Ni Doncic, ni Tatum, ni 
Irving, ni Brown. El nombre que 
despertaba mayor expectación 
era Porzingis, que no jugaba 
desde el pasado 29 de abril por 
una lesión en el gemelo.

Crucial en el esquema 
de Joe Mazzulla para formar 
con cinco abiertos, el gigante 
letón salió desde el banquillo y 
Horford le suplió de inicio con 
dos triples.

Pero la entrada de Porzingis 
revolucionó el encuentro. No 
fue solo el recibimiento de su 
afición, que le dio la bienvenida 
con una enorme ovación, sino 
que el pívot, con varias jugadas 
espectaculares en ataque y 
defensa, dejó claro que se había 

AGENCIAS  
Ciudad de México 

Luego de toda la polémica 
que se ha vivido en los 
últimos días tras la no 

renovación del contrato del 
entrenador Robert Dante 
Siboldi, Tigres ya habría 
encontrado su sustituto y sería 
un viejo conocido de la Liga 
MX, Veljko Paunovic.

El director técnico serbio 
se encuentra a una firma de 
regresar al futbol mexicano, 
de acuerdo a información de 
nuestro colaborador Rubén 
Rodríguez; un contrato que 
sería por dos años.

Asimismo una fuente 

recuperado perfectamente de 
su lesión con 11 puntos (2 de 2 
en triples), 3 rebotes y 2 tapones 
en siete minutos arrolladores.

Dubitativos y destemplados, 
los Mavericks encajaron un 
monumental parcial de 23-5 
en seis minutos y el TD Garden 
parecía un volcán verde en 
erupción con un 37-20 al final 
del primer cuarto.

El vendaval continuó en el 
segundo periodo y Brown se 
lució con un brutal mate sobre 
Daniel Gafford perforando 
la defensa visitante como un 
puñal.

Sin embargo, el superhéroe 
de ese momento era Porzingis, 
que parecía incapaz de fallar un 
tiro y que estiró la ventaja local 
por encima de los 20 puntos 
(48-27 con 6.30 por jugarse).

Absolutamente abrumados, 
los Mavericks llegaron a perder 
de 29 puntos en una primera 
mitad ruinosa en la que todo 
les salía mal: Brown le robaba la 
cartera a Doncic, Irving estaba 
desaparecido y su defensa hacía 
aguas.

Aun así, lo peor fue su 
ataque, uno de los mejores de la 
NBA en los últimos meses pero 
que se hundió con un 3 de 13 en 
triples al descanso.

En cambio, los Celtics 
metieron 11 de 27 desde el 
perímetro y el 63-42 camino 
de los vestuarios casi pareció 
poco premio para el recital de 
Boston.

Porzingis, que castigó a 
los Mavericks cada vez que se 
quedaba con un defensor bajo, 
firmó 18 puntos (7 de 9 en tiros) 
y Doncic con 17 puntos (7 de 
14) fue el único sostén de Dallas.

Nadie daba un dólar por 
ellos, pero los Mavericks, 
expertos en remontadas, 
volvieron a inventarse una 
resurrección alucinante.

Un descomunal parcial de 
9-22, coronado con un triplazo 
de Doncic, les permitió volver 
al encuentro (72-64 a falta de 
4.28).

Las piezas empezaban 
a encajar para los de Jason 
Kidd: Doncic al mando de 
las operaciones, una defensa 
por fin firme, unos Celtics 
desconectados de repente...

Pero al rescate apareció 
un soberbio Brown, que selló 
tres tapones magníficos y que 
también reactivó en ataque a los 
suyos. Boston devolvió con un 
14-2 el parcial a los Mavericks 
y aterrizó en último cuarto  
con un margen muy amplio 
(86-66).

No hubo ya otro despertar 
milagroso de Dallas, que no 
encontró ayuda para Doncic en 
toda la velada y que el domingo 
tendrá otra opción de arrebatar 
el factor cancha a unos Celtics 
temibles.

Alejandra Orozco y 
Emiliano Hernández 

abanderados para 
París 2024

que lo antes posible sea firmado 
y pueda viajar a la Riviera 
Maya para la pretemporada del 
equipo”.

Es probable, si finalmente 
todo se mantiene como hasta 
ahora, que el técnico europeo 
viaje directo a la sede de la 
pretemporada y empiece a 
hacerse cargo del equipo a la 
brevedad posible y tomar el 
lugar de Robert Dante Siboldi, 
a quien no le renovaron el 
contrato y no siguió más como 
el estratega de los de la UANL.

El plantel felino viajó este 
jueves por la tarde a Cancún, 
para de ahí trasladarse a su 
hotel de concentración en la 
Riviera Maya donde estarán 

trabajando desde este 6 al 15 de 
junio y, al menos mientras se 
cierra lo del nuevo entrenador, 
Juan Carlos Ortega y Marco 
Ayala, encargados del área 
de Fuerzas Básicas, estarán al 
frente del trabajo del equipo 
en lo futbolístico, en tanto el 
portugués Óscar Tojo lo hará 
en el tema físico.

Fue en los últimos días 
cuando el presidente Mauricio 
Culebro se reunió con Paunovic 
en los Estados Unidos y ahí le 
presentó el proyecto deportivo, 
el cual después de estudiarlo 
finalmente este jueves dio luz 
verde a su representante para 
ahora ponerse de acuerdo en los 
temas contractuales.

El paso de Paunovic con 
Chivas

Veljko Paunovic llegó 
al Rebaño Sagrado para el 
Clausura 2023, sustituyendo a 
Ricardo Cadena; sin embargo, 
no causó mucha expectación, 
pues poco se conocía de él, pero 
terminó siendo una sorpresa 
de la gestión de Fernando 
Hierro, quien fuera el director 
deportivo de los Rojiblancos.

En su primer torneo al 
mando de Chivas consiguió 
llevar al equipo a la final, la cual 
terminaron perdiendo ante 
Tigres. Para el Apertura 2023 
clasificó a la liguilla, donde 
fueron eliminados en cuartos 
de final por Pumas.

cercana informó a Canal 6 
que “ya dio el sí Paunovic, la 
gente que lo representa ya 
le comunicó a la directiva 
de Tigres que ha aceptado el 

proyecto que le presentaron, 
palomeó los posibles refuerzos 
y ahora sólo resta que se 
acuerden todos los temas del 
contrato, tiempo y dinero, para 
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EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

La escuela filial de 
los Tuzos Poza 
Rica, se encuentran 

preparando visorias para 
jugadores de Poza Rica y la 
región que gusten probarse 
para poder contar con la 
posibilidad de avanzar en 
los filtros que se den de cara 
a integrarse a las fuerzas 
básicas del Club Pachuca.

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

La Palma logró vencer 
3-2 a la escuadra de 
P.14 dentro de las 

Noches Mágicas de Poza 
Rica, cosechando este 
buen resultado en duelo 
sostenido del andador de la 
colonia Ignacio de la Llave 
de Poza Rica.

Los goles de la Palma 
en este compromiso serian 
anotados por los jugadores 
Jasiel Martínez, Sergio 
Bustos y Alan Saldaña, 
mientras que descontó en 
el marcador por el cuadro 
de P.14 los jugadores Romel 
Martínez y Maximiliano 
Calleja.

CHARMIN Y NECAXA 
EMPATAN

Los cuadros de Charmin 
FC y el Necaxa Morelos, 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

Los equipos de los Amigos 
de Lito y la 5 de Mayo 
terminarían por dividir 

puntos en el torneo municipal 

LIGA 2024 JORNADA 19 SABADO 8 DE JUNIO.
TORNEO DE VOLEIBOL DE PLAYA DE POZA RICA

INFANTIL/ FEMENIL
08:00 FNERRR VS DRAGONAS 

08:30 MARUCAS VS CHARALITOS 
09:00 STICH'S VS WINX

09:30 POKEMONES VS OSITAS 
10:11 GEMELAS VS RADIADORES JAIME 

10:45 DANCER'S VS COLEGIO AMERICANO 
11:30 ENREDADAS VS MINIONS 

MIXTO
12:10 SHARKS VS JOTEROS 

12:55 MRX VS LUCIÉRNAGAS 
13:40 BOCOLITOS VS CHRIDET 

14:25 DEPORTIVO AMA VS HURONES 
15:10 FIREBALL VS LUCIÉRNAGAS 
15:50 DEPORTIVO AMA VS JAIBAS 

16:30 RJ VS BY HORD 
17:10 LA MACHIS WINGS VS PROMESAS 

17:45 RV VS CERO ES TRES
18:25 SHEEP'S VS RUGRATS 

19:00 NUNDICHI VS HALCONES
19:30 LOONEY TUNES VS LA + DRAGAS 

20:00 UMPALUMPAS VS AJOLOTES 
20:31 LISIADOS VS REINAS DEL CARIBE 

21:00 HAMSTERS VS TERMITAS 

de futbol de veteranos 55 y más 
de Poza Rica, al empatar 1-1 en 
duelo sostenido en el campo 
deportivo Gaspar Muñoz del 
kilómetro 47 de esta ciudad.

Este partido se mostró muy 
movido desde los primeros 

minutos, contando ambos 
equipos con varias jugadas de 
gol en sus respectivas áreas 
rivales, contando el cuadro 
de los Amigos de Lito con las 
jugadas más peligrosas, pero 
sin poder anotar en este lapso 

del encuentro.
Durante el segundo lapso, 

el plantel de la colonia 5 de 
Mayo logró hacerse presente 
en el marcador abriendo el 
mismo con remate del jugador 
Miguel García, pero unos 

minutos después, los locales 
Amigos de Lito, empatarían 
las cosas con tanto de Daniel 
Flores.

Amigos de Lito se fue 
con todo al abordaje, pero no 
llegarían más anotaciones 

en este partido, comiéndose 
el silbante un claro penal 
tras una mano dentro del 
área del equipo de la 5 de 
Mayo, la cual no se marcaria, 
manteniéndose el empate 1-1 
en este compromiso.

Se anuncio oficialmente 
que el visor invitado por 
parte del Club Pachuca 
para estas visorias será 
el exjugador profesional 
Andrés Chitiva, quien 
también funge como 
director técnico de algunos 
de los cuadros dentro de esta 
importante institución del 
futbol mexicano.

Esta visoria se llevará 
a cabo los días viernes 21 
y sábado 22, así mismo, la 

escuela filial de Tuzos Poza 
Rica, a través de sus redes 
sociales, estará publicando 
próximamente el registro 
para los jugadores, así como 
las categorías en las que se 
llevará a cabo.

Cabe hacer mención 

que estas visorias serán 
totalmente gratuitas para 
todos los niños y jóvenes de 
la región, no importando 
club deportivo, equipo ni 
liga en la que jueguen, por 
lo cual serán totalmente 
abiertas al público.

terminaron por empatar  
2-2 en su compromiso 
también dentro de la 
liguilla por el titulo de las 

Noches Mágicas de Poza 
Rica, Bryan Reyes e Isaías 
Tejeda anotarían por el 
conjunto de Charmin FC, 

mientras que por el Necaxa 
Morelos Eduardo Mar 
anotaría los dos tantos del 
empate.
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Eiza González es captada muy 
cariñosa junto a modelo inglés

Dolly Parton llevará 
la historia de su 
vida a Broadway 

AGENCIAS  
Ciudad de México

Eiza González se ha 
convertido en una de 
las mujeres mexicanas 

más exitosas del momento. 
Gracias a su talento y 
esfuerzo, la actriz se ha 
consolidado como un rostro 
infaltable en Hollywood, 
participando en grandes 
producciones. Ahora, Eiza 
ha encendido las redes 
sociales al ser captada con su 
nuevo galán. 

Fue en la ciudad de 
Londres en donde la 
revista Hola! pudo captar 
el momento justo en donde 
se pudo ver a la pareja 
enamorada. Aquí te vamos a 
contar todos los detalles. 

Eiza González es captada 
besando a modelo

Como ya lo 
mencionamos, la actriz 
mexicana fue vista junto al 
modelo inglés Guy Binns, 
ex yerno del fallecido Silvio 
Berlusconi, importante 
político y empresario 
italiano.

En las fotos compartidas 
y que ya se encuentra 
circulando en redes sociales, 
se puede apreciar a Eiza 
muy cariñosa, tomando de 
la mano, y besando a Guy 
Binns, mientras se tomaban 
un café frío. 

Luego de que se le 
relacionara con el también 
actor Mario Casas, con quien 
se le vio en Italia, fue la propia 
Eiza quien había puesto fin 
a todo rumor al hablar de 

AGENCIAS  
Ciudad de México

La icónica cantante 
Dolly Parton llevará 
la historia de su vida 

a Broadway en un musical 
que subirá a un escenario 
el próximo año, informó 
la artista a través de las 
redes sociales.

Además de escribir 
la pieza, Parton también 
escribe la música para 
‘Hello, I’m Dolly – An 
Original Musical‘.

“¡Hola soy Dolly! He 
estado escribiendo la 
historia de mi vida como 
musical durante varios 
años y estoy orgullosa de 
anunciar que finalmente 
estamos desarrollando 
‘Hello, I’m Dolly – An 
Original Musical’ para los 
escenarios de Broadway2, 
indicó en su página de X.

‘Hello, I’m Dolly’ es 
el nombre del primer 
álbum de estudio que 
Parton lanzó en 1967.

El musical incluirá 
éxitos de la estrella así 
como nuevos temas 
compuestos solo para el 
musical.

Parton trabaja en la 
historia con Maria S. 
Schlatter, quien escribió 
el guion del especial 

navideño de Netflix de 2020 
de Parton, ‘Christmas on the 

Square’.
Pese a que Parton, de 

78 años, ha estado décadas 
en los escenarios, este será 

el primer musical sobre 
su vida y según la artista, 

el público “reirá, llorará  
y aplaudirá” y se divertirá.

su situación amorosa; "Para 
aclarar cualquier duda. 
Estoy soltera. Tengo amigos 
hombres también. No todo 
hombre que está cerca de mí 
es algo romántico. Seguiré 

teniendo amigos. Gracias. 
Buen día". 

¿Quién es Guy Binns?
Es un modelo nacido 

en Inglaterra. Sostuvo un 
matrimonio con Eleonora 

Berlusconi, hija del 
fallecido político, magnate 
y empresario italiano  
Silvio Berlusconi. Sin 
embargo, su relación acabó 
en 2002, aunque aún no se 

saben las razones. 
¿Quién es Guy Binns 

supuesto novio Eiza 
González?

Cabe mencionar que el 
modelo se ha caracterizado 

por mantener su vida  
pública bastante discreta. 
Es más, es en su cuenta 
de Instagram en donde 
solamente tiene poco más de 
mil 100 seguidores.
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Coca Cola Flow Fest 2024 
revela su cartel oficial

Yahana Almazán, 
Miss Petite 

Veracruz 2024

AGENCIAS  
Ciudad de México

Luego de varias semanas 
de espera, se ha revelado 
el cartel oficial de la 

nueva edición del Coca 
Cola Flow Fest, el festival 
de reguetón más grande 
del mundo. Fue en punto 
de las 6 de la tarde cuando 

ALEJANDRO ÁVILA 
Veracruz, Veracruz 

Yahana Almazán 
ha sido electa 
como Miss Petite 

Veracruz 2024, por lo 
que tendrá el orgullo de 
representar a nuestro 
estado en el certamen 
nacional que se realizará 
en el mes de noviembre 
en la llamada “Sultana del 
Norte”, Monterrey.

Yahana Almazán 
cuenta con 20 años 
de edad, es estudiante 
de la Licenciatura en 
Derecho, además de 
destacar como modelo de 
pasarelas, revistas y mujer 
emprendedora.

La guapa veracruzana 
domina a la perfección el 
idioma inglés y disfruta de 
pasatiempos como bailar, 
leer, ir al gimnasio, pasar 
tiempo de calidad con 
sus seres queridos y estar 
activa en redes sociales.

Su proyecto social, 
SONNI, demuestra 
su compromiso con la 
comunidad y su deseo 
de hacer del mundo un 
lugar mejor. Su frase 
inspiradora: “Nunca 
subestimes el poder que 
hay dentro de ti”, refleja 
su determinación y 
positividad.

los organizadores dieron a 
conocer los artistas que le 
darán vida al fin de semana 
más 'bellacoso' del año. 

Y es que en días previos 
se habían filtrado varios 
carteles en redes sociales. 
En ellos, nombres como 
Rauw Alejandro, Becky G 
y hasta Peso Pluma estaban 

presentes, pero aquí te vamos 
a contar cada detalle de esta 
nueva etapa del festival, 
mismo que se ha consolidado 
como uno de los favoritos 
dentro de la multicultural 
Ciudad de México. 

Flow Fest revela su cartel
Fue este jueves 6 de junio 

cuando, durante un evento 

realizado en el Frontón 
México, en la Ciudad de 
México, se dieron los detalles 
de esta nueva edición. La 
espera terminó y nombres 
como Rauw Alejandro, 
Becky G, Arcángel y Rels 
B serán los encargados de 
encabezar el cartel 2024.  

El sábado 23 de noviembre 
Rauw Alejandro encabeza el 
cartel como acto principal, 
pero Sebastián Yatra, que 
también se presentará ese 
día, seguro reunirá a un gran 
número de aficionados en su 
regreso a nuestro país. Otros 
artistas como Jhayco, Tainy, 
Luar la L, Elena Rose, Dani 
Flow, entre muchos otros, 
también estarán presentes. 
Asimismo, se anunció que 
habrá un invitado especial 
que también estará en este 
festival.

Al día siguiente,  
domingo 24 de noviembre, 
Rels B y Arcangel serán  
los actos principales del 
Flow Fest, pero eso no es  
suficiente. Ese mismo día 
Becky G y Chencho Corleone 
también consentirán al 
público mexicano que  
asista al Autódromo 
Hermanos Rodríguez. Milo 
J, Ñengo Flow, BLESSD, Jay 
Wheeler, Cruz Cafune, Jere 
Klein, DEI V, entre otros, 
también forman parte del 
cartel.



 

Derivado de un juicio por la disputa de una casa 
que le había sido invadida ilegalmente 

Asesinato  
de Emma y  

Santiago fue 
por venganza 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz     

El asesinato del 
m a t r i m o n i o 
p o z a r r i c e n s e 

conformado por Emma 
Lucia Bandala Herrera 
y Santiago Rodríguez 
Navarro, fue ordenado 
por un integrante de 
un grupo delictivo que 
opera en este municipio 
en venganza por haber 
promovido el desalojo de 
sus padres que ocupaban 
ilegalmente una casa 
propiedad de las víctimas.

Sus cuerpos fueron 
sepultados en un 
inmueble ubicado en la 
avenida Lázaro Cárdenas, 
de la comunidad de Palma 
Sola, del municipio de 
Coatzintla, donde tras 
un enfrentamiento, por 
parte de quién ahora 
se sabe, fue el autor 
intelectual y uno de sus 
esbirros, localizaron los 
cadáveres sepultados en 
el patio de la vivienda.

La Fiscal General 
del Estado, Verónica 
Hernández Giádans, 
confirmó el hallazgo de 
los cuerpos de la pareja 
y destacó la detención 
de 11 personas por estos 
hechos, los cuales están 
vinculados a proceso y 
un juez determinará su 
situación legal, además 
reveló la cronología del 
crimen.

La funcionaría de 
procuración de justicia 
de la entidad subrayó el 
hecho de que el móvil 
del asesinato fue por 
una venganza, por parte 
de Silverio Daniel N., 
integrante de un grupo 
delictivo que opera en 
la ciudad de Poza Rica, 
luego de que sus padres, 
Araceli Bernabé Cruz 
y José Silverio Cruz 
Fonseca, ocuparán 
ilegalmente una casa en 
el fraccionamiento La 
Florida, y mediante un 
juicio promovido por la 
pareja lograron sacarlos 
del inmueble.

Todo parece indicar 
que la oportunidad de 
venganza para Silverio 
Daniel N., se presentó 
cuando Emma y Santiago, 
ofertaron su camioneta 
Nissan Pathfinder, 
a través de las redes 
sociales, y sería el pasado 
8 de abril del año del 
curso, que ejecutó su plan 
en la colonia División de 
Oriente.

Dentro de la 
cronología ofrecida por 
la Fiscalía General del 
Estado se detalla, que 
el pasado 9 de abril, un 
familiar de las víctimas 
recibió una llamada 
telefónica en donde 
le exigían la cantidad 
de 1 millón de pesos 
por liberar a la pareja, 
posteriormente la 
llamada se cortó y ya no 
volvieron a recibir otra.

Familiares ante esa 
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situación solicitaron el 
apoyo de las autoridades 
ministeriales activándose el 
protocolo de actuación para 
este tipo de situaciones, y 
fue así que lograron ubicar 
una casa en la calle Ciprés 
esquina con Caoba, de la 
colonia Floresta, de Poza 
Rica, dónde la camioneta de 
la pareja estuvo cautiva por 
poco tiempo.

Posteriormente el 

pasado 17 de abril, mediante 
operativos realizados en 
la ciudad de Poza Rica 
detuvieron a seis presuntos 
delincuentes implicados en 
el secuestro y homicidio 
de la pareja, todos ellos se 
encuentran actualmente 
bajo proceso en espera de 
que se resuelva su situación 
legal. 

En la continuación 
de las investigaciones, el 

pasado 6 de mayo, del año 
en curso se logró localizar 
la camioneta de la pareja,  
en el Hotel "Liz", ubicado 
en la Colonia División 
de oriente de la ciudad  
de Poza Rica. Es de 
mencionar que la unidad 
ya había sido repintada en 
color blanco.

Para el 15 de mayo, y a 
través de las actuaciones 
e investigaciones de las 
autoridades ubicaron un 

predio en la comunidad 
de Palma Sola, dónde 
finalmente encontraron los 
cadáveres.

Pero no fue hasta el 4 
de junio, que la Fiscalía 
General del Estado, a través 
de su titular, notificara 
a los familiares que tras 
practicarse estudios de 
medicina, antropología, 
odontología, dactiloscopía 
y genética, a los cuerpos 
localizados, estos 

pertenecían a Emma 
Lucía Bandala Herrera 
y Santiago Rodríguez 
Navarro.

Es importante 
mencionar que la 
investigación aún 
permanece abierta y se 
espera que en próximas 
fechas se dé a conocer 
la sentencia al autor 
intelectual y a sus 
cómplices por este artero 
crimen.
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Editorial

REDACCIÓN NORESTE  
Papantla, Veracruz     

Tras realizarse un 
fuerte operativo 
por parte de los 

representantes del orden 
público, fue asegurado una 
persona que realizaba pintas 
con mensajes amenazantes 
contra las autoridades 
correspondientes y el partido 
de Morena.

Dicha persona quien fue 
detenido por elementos de 
la Policía Municipal, con 
182 dosis de mariguana, 
también es señalado de ser 
generador de violencia en 
este municipio papanteco.

Los elementos 
policiacos municipales, 
realizaron la detención de 
dicho narcomenudista, 
identificado como Edgar 
G.G., ampliamente conocido 
como "el Chato" y se dedicaba 
al tráfico de enervantes en la 
zona del llano.

En su haber delictivo, 

REDACCIÓN NORESTE  
Papantla, Veracruz     

Elementos de la Policía 
Municipal detuvieron 
a una persona cuando 

se dedicaba a la distribución 
de droga en la comunidad 
de Puxtla, donde es 
ampliamente conocido con 
el alias de "el Diablo".

Se trata de Miguel Ángel 
G. A., de 35 años de edad, 
y a quien una revisión se 
le encontraron 85 dosis de 
marihuana.

De acuerdo con 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz  

Ayer en la tarde se 
registró un fuerte 
accidente sobre 

la carretera Poza Rica- 
Coatzintla, a la altura de la 
colonia División de Oriente, 
en el que dos vehículos 
terminaron volcados tras 
una colisión.

Según testigos, la 
conductora de un Nissan 
March salió de una gasolinera 
sin tomar las debidas 
precauciones, momento en 
el cual un taxi con número 
económico 1370 impactó 
fuertemente al Nissan, 
este choque provocó que 
ambos vehículos terminaran 
volcados sobre la carretera.

Como resultado de 
este aparatoso accidente, 
la conductora del Nissan 
resultó severamente 
lesionada. Fue trasladada a 
la clínica Fausto Dávila Solís 
a bordo de una ambulancia 
del Ayuntamiento, 
donde recibió atención 
especializada.

Al lugar del accidente 
arribaron peritos de tránsito 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz  

Ayer se registró un 
percance vehicular 
sobre el boulevard 

Adolfo Ruiz Cortines, a 
la altura de Telmex, en el 
incidente, una camioneta 
impactó a un automóvil.

Presuntamente, la 
camioneta intentaba 
cambiar de carril cuando 

Detienen al “Diablo” con marihuana

Cae distribuidor de 
droga en la zona del 

llano papanteco

Chocan 
en el Ruiz 
Cortines

Chocan y vuelcan 

Viernes 07.06.2024

En Carretera Poza Rica - Coatzintla 

del Estado, quienes tomaron 
conocimiento de los hechos 
y realizaron el peritaje 
correspondiente. Además, 
desviaron la circulación de 

los vehículos en un paso 
controlado de 1 por 1 para 
mantener el flujo de tráfico.

Minutos después, 
llegaron las grúas para 

realizar las maniobras 
necesarias y poner los 
vehículos en posición 
normal, para posteriormente 
ser trasladados a un corralón.

el presunto delincuente 
también cuenta con la 
carpeta de investigación No. 
319/2024 por el abuso sexual 
contra una menor de edad, a 
quien indujo también en el 
consumo de drogas. 

El Chato fue detenido 
por los uniformados en 

las inmediaciones de la 
comunidad de Emiliano 
Zapata, cuando transitaba a 
bordo de una motociclista 
Italika con 182 dosis de 
mariguana, listas para ser 
comercializadas.

El presunto 
narcomenudista intentó 

oponer resistencia, pero 
fue sometido y trasladado 
a las oficinas de la Policía 
Municipal y posteriormente 
fue puesto a disposición de 
la Fiscalía del Estado, donde 
se determinará su situación 
jurídica en las siguientes 
horas.

elementos de la Policía 
Municipal, dicho sujeto 
tenía por actividad la venta 
de droga en toda esa zona a 

del llano papanteco, por lo 
que ya se le seguían los pasos 
y cayó en medio de fuerte y 
sorpresivo operativo.

rozó levemente por un 
costado a un Nissan 
Versa, causando un fuerte 
raspón en ambas puertas.

Afortunadamente, no 
se reportaron personas 
lesionadas; únicamente 
se registraron daños 
materiales. En el sitio, se 
esperaba la llegada del 
ajustador de seguros para 
proceder con el pago de 
los daños ocasionados.
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REDACCIÓN NORESTE   
Acayucan, Veracruz 

Seis elementos de la 
Secretaría de Marina 
Armada de México 

(Semar) resultaron lesionados, 
la tarde de este jueves cuando 
la patrulla en la que viajaban 
terminó volcada tras haberle 

REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz   

por la tarde se registró 
un accidente 
automovilístico a la 

altura del Monumento a la 
Madre, sobre el boulevard 
Lázaro Cárdenas, donde dos 
vehículos colisionaron. 

El incidente involucró 
a un taxi de Tihuatlán con 
número económico 477 y 
una camioneta Ford Super 
Duty, según los informes, el 
conductor del taxi no cedió 
el paso a la camioneta, lo que 
resultó en una colisión en la 
parte delantera de la puerta 
del taxi.

Afortunadamente, no 
se reportaron personas 
lesionadas, únicamente 
daños materiales. Sin 
embargo, cuando el perito 
de tránsito del estado dio 
indicaciones al conductor de 
la camioneta y este las ignoró, 
elementos de la policía 
municipal procedieron a 
detenerlo y trasladarlo a las 
celdas preventivas.

Ambos vehículos fueron 
llevados a las oficinas de 
Tránsito del Estado para las 
diligencias correspondientes.

REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica,  Veracruz   

Un hombre fue 
detenido a la altura 
del Monumento a la 

Madre por presuntamente 

REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica,  Veracruz   

Ayer en la tarde se 
registró un fuerte 
accidente sobre 

la calle Montes de Oca, 
perteneciente a la colonia 27 
de Septiembre, el conductor 
de un vehículo perdió el 
control y se estampó contra 
un automóvil estacionado.

Según el testimonio del 
conductor, intentaba ponerse 
el cinturón de seguridad 
cuando, debido a que el 

Detenido tras  
chocar frente al  

monumento a la madre 

Se estampa con vehículo estacionado 

Detenido por alterar 
el orden público

Vuelca patrulla de la Marina 
Seis elementos resultaron heridos 
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estallado un neumático 
presuntamente por exceso de 
velocidad.

Los hechos ocurrieron 
sobre la autopista 
Cosoleacaque – La Tinaja 
en el tramo Isla – Acayucan, 
sobre el kilómetro 183 con 
dirección a la caseta de peaje 
119 Acayucan.

En el lugar la patrulla de la 
Marina, marca  Ford, marcada 
con el número 103065, volcó 
e impactó contra el muro de 
contención, luego de que una 
de las llantas delantera se 
reventara.

Según el reporte policial, 
la unidad motriz en donde 
viajaban al menos 8 elementos 
de la Secretaría de Marina 
Armada de México, salió 
proyectada y junto con ella 
los tripulantes que resultaron 
heridos.

Automovilistas que 
pasaban cerca del lugar del 
percance, pidieron apoyo a los 
cuerpos de rescate, arribando 
elementos de Protección Civil 
(PC) Acayucan y Caminos y 
Puentes Federales (Capufe) 
quienes brindaron el auxilio a 
los elementos y los trasladaron 

al hospital “General Miguel 
Alemán González” de Oluta – 
Acayucan para su inmediata 
atención médica.

Derivado de que, en 
el nosocomio regional no 
hay suficientes médicos 
y enfermeras, además de 
camas e insumos, los seis 
elementos de la Semar, fueron 
trasladados a un Hospital 
General Naval de la séptima 
zona naval en la ciudad y 
puerto de Coatzacoalcos. 

Uno de los elementos que 
trasladó la ambulancia de 
Capufe, presentaba lesiones 
que ponen en riesgo su 
vida, cuyo estado de salud se 
mantiene en reserva, dos de 
los seis, están delicados, según 
el último reporte, los otros 
cuatro elementos presentan 
golpes con menos gravedad.

volante estaba demasiado 
caliente por el sol, perdió 
el control del vehículo y 
terminó impactándose 
por la parte trasera de un 
automóvil de la línea Nissan, 
ambos vehículos quedaron 
completamente destrozados 
y sobre la banqueta.

Afortunadamente, solo se 
reportaron daños materiales, 
al lugar arribaron peritos 
de la policía vial, quienes 
realizaron el peritaje 
correspondiente.

agredir a un oficial de tránsito, 
el incidente llevó al oficial a 
solicitar la intervención de la 
policía municipal.

Al intentar detener al 
individuo, este hizo caso 
omiso de las instrucciones 

y comenzó a correr por 
el boulevard, finalmente, 
los uniformados lograron 
alcanzarlo y efectuar su 
detención, posteriormente, el 
hombre fue trasladado a las 
celdas preventivas.
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REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Operador de una pipa 
transportadora de 
agua potable provocó 

un aparatoso accidente, 
luego de que al circular por 
un desnivel de libramiento 
Adolfo López Mateos, cambió 
de carril intempestivamente 
e impactó a un coche de 
alquiler por fortuna no hubo 
víctimas que lamentar.

Este percance ocurrió 
sobre la vía mencionada a 
la altura de la calle División 
del Norte, de la colonia El 
Esfuerzo, de esta localidad, 
situación que provocó que la 
circulación se viera afectada 
por varios minutos.

En este sitio una pipa 
transportadora de agua 
potable, color rojo con blanco 
marca Dina, modelo 1974, 
con placas de circulación 
XX 5032A del Estado de 
Veracruz, conducida por 
Rogelio N., de 65 años, 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Un hombre que 
a p a r e n t e m e n t e 
cayó de su altura 

y se provocó diversas 
contusiones en el cuerpo, 
por lo que tuvo que ser 
auxiliado por paramédicos 
de Cruz Roja Mexicana por 
una lesión en el rostro y 
lo trasladaron al Hospital 
IMSS-Bienestar.

Los hechos, de acuerdo 
con los reportes, ocurrieron 
la noche de este jueves, en 
la calle Agustín Melgar, 
de la colonia Libertad, de 
esta localidad, sitio a donde 
cuerpos de emergencia y de 
seguridad acudieron para 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Luis Arrazola, 
empleado del 
ayuntamiento de 

Cosoleacaque, murió 
tras sufrir un accidente 
carretero, al momento 
en que pretendía 
incorporarse a la autopista 
Cosoleacaque- Nuevo 
Teapa.

A u t o r i d a d e s 
confirmaron su deceso 
e implementaron un 
operativo para recatar su 
cuerpo, es de mencionar 
que el edil terminó entre 
los matorrales.

Luis Arrazola, quien 
se desempeñaba como 
chofer y mensajero de la 
actual administración 
municipal, conducía un 
automóvil particular con 
destino a Cosoleacaque, 
sin embargo, el probable 
exceso de velocidad 
ocasionaron que perdiera 
el control de la unidad 
hasta volcarse y terminar 
fuera de la carretera.

Debido a la gravedad 
de las heridas, murió al 
interior de su vehículo 
ya que a pesar de que 
trató de ser auxiliado por 
socorristas ya no contaba 
con signos vitales, motivo 
por el cual el área fue 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Supuestas detonaciones 
de arma de 
fuego provocó 

la movilización de 
corporaciones policíacas 
en calles de la colonia 
Anáhuac, de esta localidad 
por fortuna el incidente 
no fue localizado y se tomó 
como falsa alarma.

Reportes policíacos 
indican que los hechos 
fueron reportados al 
Centro de Comunicación 
Control y Comando 
C-4, pero a pesar de 
la movilización, los 
uniformados no hallaron 
indicios de actos delictivos.

Las supuestas 
detonaciones de arma de 
fuego fueron reportadas 
sobre la calle Pavón, de 
la colonia mencionada, y 
posteriormente en calles 
del Infonavit Tulipanes, de 
este puerto.

Efectivos de la Policía 
Municipal, de la Marina  
y de la Policía del Estado 
se vieron movilizados, 
sin embargo, no tuvieron 
participación debido a 
que no encontraron acto 
delictivo alguno, por lo 
que continuaron con sus 
recorridos de seguridad y 
vigilancia.

Cae de su altura y 
queda lesionado

Se le mete a la brava en el carril

¡Falsa emergencia 
por "detonaciones"! 

Muere empleado del 
ayuntamiento de 

Cosoleacaque en accidente 

auxiliar al lesionado.
El ahora lesionado 

responde al nombre de Juan 
N., de 63 años, de ocupación 
obrero, quien destacó que 
caminaba hacia su casa 
ubicada en ese sector de la 
ciudad, cuando de repente 
sintió un mareo y al caer 
golpeó su cabeza contra el 
suelo.

Paramédicos de la Cruz 
Roja Mexicana atendieron 
a la víctima y tras ofrecerle 
los primeros auxilios lo 
trasladaron al Hospital 
mencionado.

Es de mencionar que su 
estado de salud es reportado 
como estable y fuera de 
peligro por lo que tras unas 
horas fue dado de alta

vecino de la congregación de 
Santiago de la Peña impactó 
a un coche de alquiler.

El taxi afectado es un 
automóvil marca Nissan 
tipo March, colores oficiales, 
con número económico 
1738, manejado por Elber 
N., de 48 años, vecino de la 
comunidad de la Laja de 
Zapote Bueno, perteneciente 
a este municipio.

Reportes de Tránsito 
Municipal refieren 
que el conductor de la 
pipa al circular por la 

dirección mencionada, 
intempestivamente cambió 
de carril para librar un 
bache que se ubica en esa 
zona, sin embargo al no 
extremar precauciones 
impactó al taxista, por 
fortuna no hubo víctimas 
que lamentar.

Finalmente, los 
vehículos fueron 
remolcados al corralón 
donde los participantes 
llegaron a un acuerdo 
para el pago de los daños 
materiales ocasionados.

acordonada por elementos 
policiacos y de la Guardia 
Nacional que tomaron 
conocimiento del siniestro.

Autoridades ministeriales 
y de servicios periciales 
fueron los encargados 
de sacar el cadáver y  
trasladarlo al Servicio  
Médico Forense (SEMEFO) 
siendo en la escena del 
trágico accidente a donde 
se presentaron familiares 
de Luis, confirmando su 
identidad.

El ayuntamiento de 
Cosoleacaque externó sus 
condolencias y lamentó 
la muerte de su empleado 
municipal.


